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Merenungkan Umur
Oleh: Alif Budi Luhur

Katakanlah (Muhammad), “Wahai
kaumku! Berbuatlah menurut

kedudukanmu, aku pun berbuat
(demikian). Kelak kamu akan
mengetahui, siapa yang akan

memperoleh tempat (terbaik) di
akhirat (nanti). Sesungguhnya

orang-orang yang zalim itu tidak
akan beruntung.

(QS Al An’am : 135)

Ada pemandangan yang ham-
pir selalu kita temui tiap momen
pergantian tahun, yakni banyak
orang-orang larut dalam suka cita
hingga kadang merasa perlu untuk
merayakannya dengan kegiatan-
kegiatan khusus.

Tahun baru seolah menjadi
saat-saat yang paling dinanti. Di
detik-detik pergantiannya pun
nyaris tiap orang rela berjaga, lalu
meluapkan rasa bahagia dengan
aneka petasan, kembang api, atau

sejenisnya, ketika saat-saat yang
ditunggu itu tiba. Bahagia
terhadap momen-momen tertentu
merupakan sesuatu yang sangat
manusiawi. Begitu pula dalam
momen pergantian tahun ini.

Yang menjadi pertanyaan,
sudah pada tempatnyakah keba-
hagiaan itu diekspresikan? Waktu
adalah sebuah anugerah. Manusia
menerima kesempatan di dunia
untuk mencapai tujuan-tujuan
akhirat. Sebagaimana Islam ajarkan

bahwa kehidupan dunia adalah
ladang yang mesti digarap serius
untuk masa panen di akhirat
kelak. Karena itu sifat waktu dunia
adalah sementara, sedangkan sifat
waktu di akhirat adalah kekal
abadi.

Islam mengutamakan kehi-
dupan akhirat di atas kehidupan
dunia. Dua kehidupan tersebut
dikontraskan sebagai dua jenis
waktu yang sejati dan tidak sejati.

Syiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar IslamSyiar Islam

PEMPROV SUMBAR DAN PEMKAB
MENTAWAI MEMBANTAH

Pulau
Panangalat
Dijual?
MASYARAKAT Sumatera Barat, khususnya di
Kabupaten Kepulauan Mentawai, kembali
dihebohkan dengan kabar dijual sebuah pulau
cantik di Bumi Sikerei. Lantas, benarkah pulau
itu tengah mencari pembelinya?

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Sebuah
pulau di Kabupaten Kepulauan
Mentawai, dikabarkan dijual
secara online. Pulau tersebut
bernama Pulau Panangalat (A-
Frames Island). Penawaran
dijualnya pulau yang berlokasi
sekitar 25 kilometer sebelah utara
Tuapejat itu, ditampilkan dalam
situs bernama private island.

Dalam diskripsi penawaran di
situs, Pulau Panangalat merupakan
salah satu pulau paling cantik
untuk olahraga surfing di dunia.
Dan juga menjadi rumah bagi
hampir seluruh peselancar terkenal
di dunia.

Situs itu juga menuliskan
bahwa jarak tempuh menuju pulau
dengan mengendarai kapal cepat
membutuhkan waktu sekitar 25
menit. Pulau itu berada di sisi
terlindung dari Pulau Karangmajat

PULAU DIJUAL
— Keindahan Pulau Panangalat di
Kabupaten Kepulauan Mentawai,
memang mengundang perhatian

dunia. Beberapa hari terakhir,
sebuah situs online bernama
private island, menayangkan

berita penjualan pulau seluas 4,3
hektare tersebut. IST

PUNCAK PERINGATAN HPN 2021

Presiden: Industri Media Makin Terdesak

PRESIDEN Joko Widodo saat memberikan sambutan virtual pada puncak Peringatan HPN tahun 2021 di Istana
Negara, Selasa (9/2). Presiden mengapresiasi peran pers yang tetap bekerja dan berada di garis terdepan perjuangan
selama masa pendemi Covid-19. IST

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Presiden RI, Joko Widodo
hadir secara virtual pada Puncak Peringatan Hari
Pers Nasional (HPN) Tahun 2021 dari Istana
Negara, Jakarta, Selasa, 9 Februari 2021, di Candi
Bentar Hall, Ancol, Jakarta.

“Saya ingin menyampaikan ucapan selamat
Hari Pers kepada seluruh insan pers Indonesia
di manapun berada. Saya tahu di saat pandemi
sekarang, rekan-rekan pers tetap bekerja dan berada
di garis terdepan untuk mengabarkan setiap
perkembangan situasi dan menjadi jembatan
komunikasi antara pemerintah dan masyarakat,
menjaga optimisme, serta menjaga harapan,” ujar
Presiden dalam sambutannya.

“Tekanan disrupsi muncul
bersamaan dengan makin kuatnya

penetrasi bisnis perusahaan
platform digital Indonesia dan

dunia”.

ATAL S. DEPARI
Ketua PWI Pusat

PWI:PWI:PWI:PWI:PWI:
RealisasikanRealisasikanRealisasikanRealisasikanRealisasikan
InsentifInsentifInsentifInsentifInsentif
Industri Pers!Industri Pers!Industri Pers!Industri Pers!Industri Pers!

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah— Ketua Persatuan
Wartawan Indonesia (PWI) Pusat Atal S. Depari
meminta agar insentif industri pers nasional
yang pernah dijanjikan pemerintah untuk
menghadapi pandemi COVID-19 dapat segera
direalisasikan.

“Presiden mohon dengan sangat agar
insentif ekonomi untuk industri pers nasional
yang pernah dijanjikan pemerintah dapat benar-
benar diwujudkan, inilah salah satu kesimpulan
konvensi nasional media massa yang kami
selengarakan kemarin,” kata Atal di Istana
Negara Jakarta, Selasa.

Atal menyampaikan hal itu acara puncak
Peringatan Hari Pers Nasional Tahun 2021
yang juga dihadiri Presiden RI Joko Widodo.

“Masalah lain yang dihadapi pers nasional
adalah krisis eksistensi akibat disrupsi digital.
Tekanan disrupsi muncul bersamaan makin
kuatnya penetrasi bisnis perusahaan platform

DARI WUHAN MENJADI PANDEMI (4-habis)

Memo Rahasia untuk Profesor Zhang
PENGANTPENGANTPENGANTPENGANTPENGANTAR AR AR AR AR — Setahun lalu, pemerintah China mengunci kota Wuhan. Padahal berminggu-minggu
sebelumnya, para pejabat menyatakan wabah itu dapat dikendalikan - hanya beberapa puluh kasus
yang terkait dengan pasar hewan. Nyatanya virus itu telah menyebar ke seluruh kota serta wilayah-
wilayah lain di China. Ini adalah kilas balik lima hari kritis yang menentukan pada masa awal pandemi.
Dikutip dari laman BB Indonesia, dimuat bersambung di media ini:

PERJUANGAN PERS SUMATERA BARAT DI ZAMAN PENJAJAHAN

Berita Disensor, Wartawan Ditahan,
Mesin Cetak Dihancurkan

PERJUANGANPERJUANGANPERJUANGANPERJUANGANPERJUANGAN pers Sumatra
Barat (Sumbar) di zaman
Jepang hingga Agresi II

Belanda, sungguh berat. Berita-
berita disensor. Wartawan dan

pemimpin redaksi diperiksa
dan ditangkap. Kantor media
massa dan percetakan koran

diteror dan dihancurkan. Inilah
sepenggal kisah dari begitu
panjangnya bait-bait sejarah

pers Sumbar.

Oleh: GUNAYEV SRI ELRAHMANI

S
urat kabar itu bernama “Persamaan”. Terbit di
Padang, Sumatra Barat. Direkturnya adalah Marah
Nurdin. Sedangkan Pemimpin Redaksinya ialah
Mulkan. Dalam buku “Sejarah Perjuangan
Kemerdekaan RI di Minangkabau 1945-1950

Jilid I” yang diterbitkan oleh Badan Pemurnian Sejarah
Minangkabau (BPSIM) pada 1978 diketahui “Persamaan”
merupakan koran harian.

Saat pendudukan Jepang dimulai di Padang, pada 17
Maret 1942, “Persamaan” masih terbit menemui pembacanya.
“Persamaan” hadir bersama “Dagblad Radio”, koran berbahasa
Melayu dan Tionghoa yang juga terbit di Padang. Sedangkan
dua koran lainnya yang sempat terbit pada akhir kependukan
Belanda, yakni “Sinar Sumatera” dan “Sumatera Bode”, sudah
tutup saat Jepang masuk ke Padang.

KORAN Harian Haluan yang pertama kali terbit di
Bukittinggi pada tahun 1948, menjadi salah satu bukti
dan “saksi hidup” betapa kerasnya perjuangan Pers
Sumatera Barat di masa penjajahan. Harian Haluan,
kini masih bertahan dengan format cetak di bawah
manajemen Basko Media Grup. DOK
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Madinah Versi WHO
Kota Tersehat Sedunia
Madinah, KhazanahMadinah, KhazanahMadinah, KhazanahMadinah, KhazanahMadinah, Khazanah — Organisasi
Kesehatan Dunia (WHO) menetapkan
Madinah sebagai Kota Tersehat di dunia.
Predikat tersebut dinobatkan usai badan PBB
melakukan penilaian lalu memastikan Kota
Suci itu memenuhi semua standar global
yang diperlukan sebagai kota sehat. 

“Kota yang sehat adalah kota yang terus-
menerus menciptakan dan meningkatkan
lingkungan fisik dan sosial serta memperluas
sumber daya masyarakat yang memungkinkan

BACA HAL-7
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LaNyalla: Jadikan Pers
Akselerator Perubahan

Nurnas: RPJPD
Sumbar Perlu
Disempurnakan
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah— Panitia Khusus
(Pansus) Rencana Pembangunan Jangka
Panjang Daerah (RPJPD) DPRD Sumbar,
mengunjungi Pravinsi Jambi dan Riau untuk
menyempurnakan kembali Peraturan Daerah
tentang RPJPD tersebut.

Rombongan yang berjumlah 18 orang
terdiri atas  15 orang anggota Pansus RPJPD
DPRD Sumbar dibantu 3 orang sekretariat
itu, melakukan study kedua provinsi
tetangga itu selama 6 hari.

Penanggungjawab Pansus RPJPD itu
adalah Ketua DPRD Sumbar Supardi dan
dipimpin Arkadius Dr. Intan Bano, dengan
anggota diantaranya H. M. Nurnas, Syamsul
Bahri, Bakri Bakar dan Dody Delvi, Sekwan
Raflis, Plt Kabag Hukum dan Persidangan
Lazwardi, kunjungannya bertujuan me-
nyempurnakan perda no.7 tahun 2008,
tentang RPJPD tahun 2008-2025.

Adanya perubahan menuju penyem-
purnaan tersebut, dikarenakan beberapa
sebab, diantaranya pandemi serta kendala
lainnya, sehingga ada beberapa rencana
yang harus disesuaikan kedepannya.

Salah seorang anggota Pansus H. M.
Nurnas yang dihubungi media pada Senin
(8/2) mengatakan, memang perlu adanya
perbaikan dan penyempurnaan dalam
RPJPD tersebut, sehingga perlu adanya
perubahan peraturan daerah.

“Pada Perda baru, didalamnya tertuang
rencana pembangunan jangka panjang
Sumbar,” katanya..

Dikatakan, RPJPD Sumbar perlu
disempurnakan, sehingga gubernur menda-
tang bisa menjalankannya dengan baik
untuk kepentingan pembangunan darah
ini, sehingga bisa dirasakan masyarakat
secara keseluruhan.

Ditambahkannya, penyempurnaan dan
perbaikan Perda nomor 7/2008, harus
dilakukan karena ada beberapa hal yang
sudah tidak relevan lagi dengan kondisi
saat ini.

Study banding tersebut mendapat respon
positif dari pemerintah daerah Jambi dan
Riau, dimana selain memberi masukan yang
ada pada daerah tersebut, juga menerima
masukan dari rombongan provinsi Sumatera
Barat.

Ranperda perubahan Perda no. 7/2008,
rencanya akan diusahakan penetapannya
dalam tahun 2021 ini, sehingga gubernur
Sumbar mendatang sudah memiliki acuan
dalam melaksanakan pembangunan daerah
ini.

“Kita akan berusaha maksimal mela-
kukan penyempurnaan perubahan Perda
ini, sehingga dalam tahun sekarang bisa
disahkan menjadi Perda RPJPD pengganti
perda no.7/2008,” tegas Nurnas mengakhiri.
  jerjerjerjerjer

SUARA LANTANG DI DPRD BUKITTINGGI

Jadikan Kebebasan Pers Pada Posisi Strategis

SELURUH GAJI DISERAHKAN KE BAZNAS

Menparekraf
Sandiaga Uno Tak
Ambil Gaji Menteri

Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--
 Menteri Pariwisata dan
Ekonomi Kreatif (menpa-
r e k r a f )  S a n d i a g a
Uno memutuskan untuk
menyerahkan seluruh gaji
kepada Badan Amil Zakat
Nasional (Baznas).

Ketua Baznas RI, Prof.
Dr. KH. Noor Achmad,
MA, menyambut baik dan
berterima kasih atas
kepercayaan yang
diberikan Sandiaga.
Menurut Noor langkah itu
merupakan bentuk
kepedulian dari Sandiaga
kepada mustahik dan
masyarakat terdampak
pandemi serta bencana
yang terjadi di Indonesia.

“Kami sangat berterima kasih atas kepercayaan yang
diberikan Menparekraf Sandiaga Uno kepada Baznas.
Donasi ini tentu akan sangat bermanfaat untuk disalurkan
kepada mustahik yang saat ini membutuhkan uluran tangan
berbagai pihak,” kata Noor dalam rilis
kepada detik.com, Rabu (9/2/2021).

Noor menambahkan Baznas akan senantiasa
meningkatkan pelayanan dan literasi kepada masyarakat
untuk mendorong kemudahan zakat yang nantinya
digunakan untuk memberdayakan masyarakat mustahik
di seluruh Indonesia. Terlebih, di awal tahun ini Indonesia
diterpa berbagai bencana alam serta belum terlepas dari
pandemi Covid-19.

“Saat ini kita benar-benar membutuhkan kerja sama
dan gotong royong untuk membantu sesama. Seperti
kita ketahui bersama, sejak awal tahun 2021, berbagai
bencana terjadi di Indonesia, seperti gempa, tanah longsor,
banjir, dan lainnya,” kata Noor.

“Berbagai bencana ini membuat banyak masyarakat
yang harus tinggal di pengungsian, dan kehilangan harta
benda. Maka ini menjadi tugas kita bersama untuk saling
menolong memenuhi kebutuhan dasar korban bencana,”
dia menambahkan.

Noor mengatakan donasi yang diberikan Sandiaga
Uno akan tepat sasaran dan diterima oleh mereka yang
benar-benar membutuhkan. Ia menyebut, donasi ini juga
akan memerkuat berbagai program yang telah dijalankan
Baznas untuk membantu dan menyejahterakan mustahik.

Baznas, lanjut Noor, akan terus berkomitmen menjadi
lembaga terpercaya pilihan umat dan lembaga utama
menyejahterakan masyarakat. Dia pun berharap, langkah
positif yang dilakukan Sandiaga akan diikuti berbagai
pihak, sehingga rasa tolong menolong di masyarakat
akan terus terjaga dan menjadi teladan bagi umat untuk
berzakat melalui Baznas.

“Sekali lagi Baznas RI mengucapkan terima kasih
kepada Menparekraf Sandiaga Uno atas donasi gaji yang
diberikan. Donasi ini bermanfaat untuk membantu
masyarakat bersama keluar dari krisis. Baznas RI mendoakan
semoga Pak Sandiaga Uno senantiasa diberi kesehatan
dan keberkahan selalu. Serta sukses dalam menjalankan
tugas sebagai menteri,” kata Noor.  jerjerjerjerjer

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Setiap tanggal
9 Februari seluruh insan pers di
Indonesia memperingati Hari Pers
Nasional (HPN), sekaligus diperingati
sebagai HUT Persatuan Wartawan
Indonesia (PWI) ke-75.

Memanfaatkan momentum ini, Ketua
DPD RI, AA LaNyalla Mahmud Mattalitti
dalam siaran persnya yang diterima
media ini, Selasa (9/2), berharap pers
terus tampil dan mengawal perubahan
Indonesia menuju yang lebih baik lagi.

Bersama Ketua DPR RI, Puan
Maharani, Senator asal Jawa Timur ini
menghadiri perayaan Hari Pers Nasional

2021, di Istana Presiden.
“Selamat merayakan Hari Pers

Nasional buat seluruh insan
peran di Tanah Air. Teruslah
menjadi menjadi insan yang
independen dan terus me-
nyampaikan aspirasi masy-
arakat lewat kritik yang
membangun,” katanya.

Alumnus Universitas
Brawijaya Malang ini me-
ngatakan, pers mempunyai
peranan penting di sebuah
negara, termasuk Indonesia.

“Di negara demokrasi seperti

Indonesia, pers menjadi kekuatan atau
pilar keempat dalam demokrasi, setelah

eksekutif, legislatif, dan
yudikatif. Artinya kekuatan
pers turut diperhitungkan.
Dan itulah pentingnya kita
memiliki insan-insan pers
berkualitas,” ujarnya.

LaNyalla yang juga
anggota Dewan Penasehat
PWI Jawa Timur itu ber-
harap pers harus menjadi
penyeimbang.

“Jalankan fungsi pers dengan baik,
sebagai wadah untuk memberikan

edukasi atau pembelajaran kepada
masyarakat. Prinsip cover both side pun
harus dipegang teguh,  agar pemberitaan
bisa selalu berimbang, tanpa harus
menghakimi,” katanya.

Sosok yang dikenal dekat dengan
insan pers ini juga berharap pers menjadi
yang terdepan dalam menghadapi hoax.

“Pers harus jadi yang terdepan dalam
menangkal hoax. Sebagaimana kita
ketahui, hoax kian menjamur seiring
dengan berkembangnya media sosial.
Masyarakat harus mendapatkan informasi
akurat, dan pers memikul peran tersebut,”
katanya. jer/*jer/*jer/*jer/*jer/*

KARTU BPJS SUDAH DIURUSKAN

Kusno yang TKusno yang TKusno yang TKusno yang TKusno yang Tuna Netra Dibesuk Wuna Netra Dibesuk Wuna Netra Dibesuk Wuna Netra Dibesuk Wuna Netra Dibesuk Wawako Payakumbuhawako Payakumbuhawako Payakumbuhawako Payakumbuhawako Payakumbuh
Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah— Wakil
Wali Kota Erwin Yunaz didampingi
Camat Latina David Bachri, Lurah
Sungai Durian Alan, dan Kepala
Puskesmas Latina membesuk Kusno
Hidayat, warga tuna netra yang
mengalami kecelakaan di Kelurahan
Sungai Durian, Kecamatan Lamposi
Tigo Nagori (Latina), Senin (8/2).

Dari berita yang beredar di media,
Kusno Hidayat ini adalah salah satu
warga Kelurahan Sungai Durian yang
menyandang tuna netra, mengalami
kecelakaan ketika Rabu Subuh (3/2)
silam pada saat hendak menunaikan
Sholat Subuh ke Masjid Baitul Islam
Lampasi.

Dikarenakan kondisinya itulah
musibah tidak dapat dihindari. Sekejap
mata beliau disenggol oleh pengendara
roda 2 dari arah Jembatan Lampasi
menuju Pasar Kota Payakumbuh. Subuh
itu juga Kusno segera dibawa ke klinik
Lampasi dan diberikan pertolongan
pertama.

Di Klinik, Kusno tidak terlihat ada
luka berat, hanya luka ringan dan
diperbolehkan segera pulang kerumah.
Namun setelah di rumah, pada Rabu
siang, Kusno mengalami muntah darah
dan segera dilarikan ke RS Ibnu Sina
dan diberikan tindakan Rontgen dan
CT Scan, ternyata dia mengalami retak
di kepala.

Masih belum puas dengan hasil
diagnosa itu, Kusno
dibawa lagi ke RSUD
Adnaan WD dan kem-
bali dilakukan CT
Scan dan ternyata has-
ilnya sama, di kepa-
la Kusno ada men-
galami retak kecil. Pak
Kusno diminta untuk
rawat inap, namun
karena Kartu BPJSnya
sudah tidak aktif, jadi-
nya dia harus masuk
Pelayanan Mandiri.

Setelah itu dibawa
pulang kembali, dan
RT 05 RW 01 Kel-
urahan Sungai Durian

melapor ke Kantor Lurah tentang
kondisi yang menimpa Pak Kusno.

Di kantor Lurah, RT dan Lurah
Sungai Durian langsung memberikan
informasi melalui WAG Kelurahan
Sungai Durian tentang keadaan Kusno.
Ketua RT dan RW beserta LPM dan
Ibu-ibu PKK Kelurahan Sungai Durian
berinisiatif menggalang dana untuk
meringankan beban Kusno.

Setelah dana terkumpul, perangkat
Kelurahan Sungai Durian membelikan
sembako dan kipas angin untuk Kusno,

dan menyerahkan bantuan dana yang
telah dikumpulkan pada Minggu lalu.

Wakil Wali Kota Erwin Yunaz yang
kebetulan Mengikuti Musrenbang
Kecamatan Latina juga memberikan
instruksi menjenguk Kusno setelah
musrenbang selesai dilaksanakan

Di kediaman Kusno yang berada
di depan Masjid Baitul Islam Lampasi,
Wakil Wali Kota bertanya kepada istri
Kusno yaitu Yurniati yang ternyata juga
tunanetra tentang kejadian yang
menimpa suaminya.

Dari informasi yang diperoleh media,
Selasa (09/02) Lurah Sungai Durian dan
PSM Kelurahan sudah mendatangi Dinas
Sosial dan BPJS kota Payakumbuh untuk
proses pengaktifan Kartu BPJS atas nama
Kusno.

“Kartu BPJS milik Kusno yang
seharusnya bisa diaktifkan langsung
pada hari ini, terpaksa harus menunggu
paling lama 3 hari kerja dikarenakan
harus menunggu approve BPJS Pusat,”
kata Lurah Alan.
 Lili YuniatiLili YuniatiLili YuniatiLili YuniatiLili Yuniati

Ibnu Asis dan H. Syafril 

Wakil Wali Kota Erwin Yunaz saat menjenguk Kusno dikediamannya dan diterima keluarganya

Bukittinggi, Khazanah-- Bukittinggi, Khazanah-- Bukittinggi, Khazanah-- Bukittinggi, Khazanah-- Bukittinggi, Khazanah-- Hari Pers Nasional
(HPN) tanggal 9 Februari tahun 2021 yang
diadakan di Jakarta Ibu Kota Republik Indonesia
mendapat tanggapan dari anggota Dewan
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota
Bukittinggi melalui suara parlemen wakil
rakyat.

Ibnu Asis anggota DPRD Kota Bukittinggi
dari fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS)
yang juga sebagai Ketua Dewan Pengurus
Daerah/DPD PKS Kota Bukittinggi, kepada
Khazanah, Selasa (9/2) di gedung DPRD Kota
Bukittinggi mengucapkan selamat kepada insan
pers yang merayakan Hari Pers Nasional ke
75 tanggal 9 Februari tahun 2021.

Dijelaskannya sebagaimana undang-undang
kebebasan pers akan menempati posisi yang
strategis baik di Pemerintahan maupun di
kemasyarakatan, Ibnu Asis memberikan
pandangan berkenaan dengan eksistensi pers
khususnya di Kota Bukittinggi, sampai sejauh
ini Alhamdulillah media dan juga insan pers
nya telah menjadi bagian penting yang tidak
dapat dipisahkan dalam kehidupan dinamika
kepemerintahan atau juga dalam kehidupan
berdemokrasi, berpartai politik dan
bermasyarakat di Kota Bukittinggi ini.

Keberadaan yang strategis ini, menurut
pandangan Ibnu Asis ini merupakan sisi dari
check balanced, sisi dari controlling keberadaan
media dan insan pers terhadap ketata
pemerintahan yang sedang berjalan. Kita sangat
mengharapkan bahwa eksistensi pers di Kota
Bukittinggi secara khusus semakin hari semakin
mendapat tempat, semakin mendapat perhatian,
semakin mendapat porsi yang profesional dari
Pemerintahan, apakah kesejahteraan atau berupa
anggaran kegiatan. Itu pun sangat berguna
bagi tumbuhkembangnya Persatuan Wartawan
yang ada di Kota Bukittinggi.

Harapan Ibnu Asis kepada insan pers yang
ada di Kota Bukittinggi ini, tetaplah mengawal
berita keadilan, berita kebaikan, berita perubahan
untuk Kota Bukittinggi yang semakin dinamis
dan maju. Karena ketidakadaan media dan insan
pers dalam berkehidupan kepemerintahan
sepertinya sebuah kekurangan, ibarat perahu
di lautan kalau tidak ada insan pers, maka
kuatir perahu akan oleng.

Untuk menjaga dinamisasinya perahu
pemerintahan ini tetap berjalan pada koridornya
dan rambu-rambunya, maka butuh media dan
insan pers yang akan mengawal.

Lebih lanjut dikatakannya, pers merupakan

pilar keempat dari demokrasi NKRI, kebersamaan
dengan lembaga legislatif sangat terkait karena
4 pilar demokrasi yang keempatnya ada pers,
itu merupakan sesuatu yang saling terkait dan
saling berhubungan. Dalam kehidupan
berdemokrasi kalau tidak ada unsur media dan
insan pers di dalamnya, maka ibaratnya demokrasi
itu akan menjadi hambar, ucap Ibnu Asis.

Lain halnya disampaikan H.Syafril anggota
DPRD Kota Bukittinggi dari fraksi Karya
Pembangunan (Partai Golkar) mengucapkan
selamat Hari Pers Nasional tahun 2021,
disampaikannya insan pers dari dahulu hingga
kini sangat berarti dan sangat bermanfaat untuk
perkembangan bangsa dan mencerdaskan anak
bangsa, informasi-informasi terkini dan teraktual
selalu diberitakan teman-teman insan pers dan
ini perlu kita dukung dan kita tingkatkan
bersama-sama.

Tanpa keberadaan pers, mungkin informasi-
informasi yang aktual dan penting itu akan
lambat di tengah-tengah masyarakat. H.Syafril
berharap pers semakin kuat dan semakin kritis
dalam menyebarkan berita-berita untuk keutuhan
bangsa dan pembangunan negara kita yang
tercinta, pers harus mendapat tempat yang khusus
di dalam Pemerintahan baik di Pusat sampai
Daerah dan Pemerintah Kota wajib mendukung
keberadaan media dan insan pers.

Tanpa adanya dukungan dari Pemerintah
Kota berarti telah menyia-nyiakan suatu
informasi yang penting, suatu SDM yang handal
di tengah-tengah masyarakat. Kita akan dorong
terus supaya nanti Pemerintahan Kota mem-
berikan perhatian khusus kepada teman-teman
insan pers, jangan insan pers ini di anak tirikan.
Kita melihat selama ini ada yang menganak
tirikan sebagian teman-teman insan pers.

Tidak semua orang yang dapat menggeluti
dunia pers ini, kita lihat teman-teman insan
pers begitu militan dalam mengejar informasi-
informasi yang akan di informasikan ke tengah-
tengah masyarakat. Tidak peduli dengan waktu
untuk mengejar informasi. Insan pers sejati selalu
mengedepankan kode etik jurnalistik dan
Undang-Undang Pers Nomor 40 tahun 1999,
tapi yang abal-abal tentunya tidak
mengetahuinya, pungkas H.Syafril.      Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

Sandiaga Uno
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Moeldoko dikabarkan janjikan kader PD uang.
Kok sakadar banjanji palapeh je lah !

Rhoma Irama bersyukur anaknya ditangkap.
Terrrrlalu....!

US Army kirim 1.300 pasukan ke Indonesia.
Lai aman tuw bro ?

R U N D O

mengacu pada Peraturan Presiden Nomor
91 Tahun 2016 tentang Komite Nasional
Keuangan Syariah. Komite ini dipimpin
langsung oleh Presiden dan Wakil Presiden
langsung dan beranggotakan 10 pimpinan
dari unsur pemerintah dan otoritas terkait.

Ketiga, Munculnya gerakan-gerakan
yang bersifat akademis dan non-akademis
dalam rangka mendukung pengembangan
ekonomi Islam di Indonesia seperti ISEFID,
IAEI dll. Keempat, hadirnya acara seminar,
simposium, forum riset, di Indonesia dengan
mengangkat tema ekonomi Islam.

Hal ini merupakan sebuah stimulus
positif untuk meningkatkan edukasi
ekonomi Islam di perguruan tinggi. Dan
juga, hasil daripada riset-riset mahasiswa
dan dosen bisa dijadikan referensi bagi
Pemerintah dalam mengembangkan ekonomi
Islam di Indonesia.

Kelima, terbuatnya undang-undang
mengenai perbankan syariah Nomor 21 tahun
2008. Meskipun dalam pembentukan
undang-undang ini terjadi tarik-ulur antar
pemangku kepentingan di lembaga legislatif
tetapi hal ini merupakan sebuah proses yang
perlu dihargai karena dengan adanya regulasi
yang jelas, perbankan syariah secara yuridis
diakui eksistensinya. Lebih jauh, undang-
undang ini juga mampu menjadi sarana
edukasi untuk meningkatkan literasi
ekonomi Islam.

Selanjutnya, beberapa hal yang perlu
ditambahkan ke depanya, pertama, perlu
dibangunnya lembaga riset khusus untuk
penelitian dan pengkajian terkait ekonomi
Islam mengacu pada masterplan OJK. Lembaga
ini bertujuan untuk menstimulasi dan
mendorong penelitian dan pengkajian untuk
melahirkan formulasi baru dan fatwa-fatwa
fiqih kontemporer yang akan berkontribusi
dalam meningkatkan edukasi nilai-nilai Islam
dalam ekonomi sebagaimana Malaysia yang
membangun INCEIF sebagai kampusnya dan
ISRA sebagai lembaga risetnya.

Kedua, optimalisasi Komite Nasional
Keuangan Syariah sebagai lembaga
intermediasi antara lembaga pemerintah dalam
bidang ekonomi dan keuangan. Pendekatan
kelembagaan ini tidak hanya bottom-up, tetapi
juga top-down sebagaimana yang diterapkan
oleh Malaysia dalam mengembangkan
ekonomi Islamnya. Ketiga, perlunya
standardisasi kompetensi dan kurikulum bagi
perguruan tinggi yang membuka jurusan
ekonomi Islam atau sejenisnya.

Dengan fakta di lapangan bahwa lulusan
ekonomi Islam banyak yang belum sinkron
dengan industri keuangan syariah perlu
menjadi evaluasi bagi perguruan tinggi. Dengan
itu, perlu adanya sinkronisasi antara industri
keuangan syariah dan perguruan tinggi demi
mencetak SDM yang profesional dan tepat
guna.

Pembicaraan mengenai pendidikan
berbasis Islam menjadi menarik di tengah
kemajuan Ilmu pengetahuan di abad 21
ini, salah satunya mengenai literasi ekonomi
Islam bagi masyarakat Indonesia. Sebagai
negara dengan 85 persen mayoritas muslim,
Indonesia mempunyai potensi besar sebagai
pusat ekonomi Islam di dunia ini. Faktanya,
Indeks literasi keuangan Islam yang dirilis
oleh Otoritas jasa Keuangan tahun 2016
masih berada di angka 8,11 persen, artinya
pemahaman masyarakat Indonesia mengenai
ekonomi Islam masih minim.

Di samping itu, keberadaan literasi dan
inklusi keuangan Islam mempunyai
hubungan yang erat sehingga indeks inklusi
keuangan syariah pun masih terbilang kecil
di kisaran 11,06 persen pada tahun 2016.
Realita ini sepatutnya menjadi perhatian
bagi para pemerhati ekonomi syariah di
Indonesia.

Dengan demikian, gerakan literasi
ekonomi Islam yang sistematis dan
berkelanjutan adalah sebuah keharusan agar
masyarakat Indonesia menjadi well-literate
terhadap ekonomi Islam. Dengan itu, penting
kita cermati latar belakang historis,
terminologis, masalah dan solusinya.

Ini menunjukkan bahwa edukasi nilai-
nilai Islam terhadap ekonomi betul-betul
menginspirasi pemikiran ekonom barat pada
waktu itu. Maka istilah yang tepat untuk
menggambarkan kondisi saat ini adalah
ekonomi Islam bukanlah sebuah
“pengganti” dari ekonomi konvensional,
tetapi bagaimana kita “membangkitkan”
ekonomi Islam yang sudah lama redup
untuk menjadi solusi di tengah tantangan
ekonomi konvensional yang belum mampu
menjawab tantangan zaman.

Kedua, peran pemerintah dinilai masih
minim terhadap pengembangan literasi
ekonomi Islam terbukti dengan stagnannya
market share perbankan syariah di rentan
5 persenan. Peran pemerintah sebagai
regulator dan pembuat kebijakan menjadi
hal penting dalam meningkatkan literasi
ekonomi Islam bagi masyarakat sebab
Pemerintah mempunyai kuasa tertinggi
dalam pengambilan kebijakan secara
legislatif, eksekutif dan yudikatif.

Meskipun dengan adanya beberapa
institusi atau lembaga yang dibentuk untuk
pengembangan ekonomi Islam di Indonesia
tetapi peran pemerintah di level atas itulah
yang paling berpengaruh sebagai pembuat
kebijakan, sehingga ketika orang-orang
yang berada di top-level pemerintah belum
well-literate terhadap ekonomi Islam maka
selamanya market share perbankan syariah
akan konsisten berada di level 5 persen.

Ketiga, kurangnya optimalisasi SDM
ekonomi syariah di Indonesia. Data dari
OJK tahun 2016 menunjukkan di Indonesia

sedikitnya ada 220 program studi ekonomi
syariah yang tersebar di 160 perguruan tinggi
dan setiap tahun lulusan ekonomi syariah
bertambah banyak.

Meskipun begitu, fakta di lapangan
menunjukkan SDM yang berada di keuangan
syariah masih banyak diambil dari lulusan
ekonomi non syariah. Mengapa? Karena belum
adanya standardisasi kompetensi dan kurikulum
yang tepat guna dengan kebutuhan industri
keuangan syariah di Indonesia.

Hal ini perlu menjadi fokus utama para
akademisi ekonomi syariah guna
menciptakan SDM yang tepat guna. Artinya,
yang menjadi masalah bukan di kuantitasnya
tetapi kualitas dari SDM itu sendiri.

Dari hal ini, perlunya kita kembali
“meredefinisi” ekonomi Islam yang selama
ini kita kenal. Banyak orang menganggap
bahwa ekonomi Islam hanya sebatas pada
sektor keuangan. Padahal ekonomi Islam
mempunyai lingkup yang lebih luas yakni
sektor riil seperti ekspor-impor, konstruksi,
kosmetik dan lain-lain.

Maka menarik kalau kita memperhatikan
definisi oleh Umer Chapra, Menurutnya,
ekonomi Islam merupakan suatu cabang
ilmu pengetahuan yang membantu manusia
dalam mewujudkan kesejahteraannya melalui
alokasi dan distribusi berbagai sumber daya
langka sesuai dengan tujuan yang ditetapkan
berdasarkan syariah (al–‘iqtisad al–syariah)
tanpa mengekang kebebasan individu secara
berlebihan. Apa yang dikatakan Chapra
menunjukkan tujuan dari Ekonomi Islam
adalah untuk mencapai kesejahteraan (falah)
di dunia dan akhirat dengan
mengaplikasikannya dalam sektor riil dan
keuangan.

Dengan mengetahui permasalahan di
atas, maka dirasa perlu untuk menemukan
solusi demi pembangunan literasi ekonomi
Islam yang lebih baik. Terkait solusi yang
ditawarkan, maka kita perlu melihat
masalahnya, apa yang sudah dilakukan oleh
pemerintah, dan apa yang perlu ditambahkan
agar kita bisa melihat dengan objektif dan
jelas mengenai masalah ini.

Apa yang sudah dilakukan pemerintah
Indonesia antara lain, pertama, berhasilnya
OJK dalam menyusun roadmap perbankan
syariah, pasar modal syariah dan Industri
Keuangan Non-Bank (IKNB) dengan jangka
waktu 4 tahun yakni 2015 hingga 2019.

Hal ini merupakan hal yang perlu kita
apresiasi kepada Pemerintah Indonesia dalam
meningkatkan literasi ekonomi Islam secara
strategis dan berkesinambungan untuk
diimplementasikan di Indonesia.

Kedua, Dibentuknya Komite Nasional
Keuangan Syariah yang diresmikan oleh
Presiden Jokowi pada tanggal 27 Juli 2017.
Komite Nasional Keuangan Syariah atau
disingkat dengan KNKS ini dibentuk
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OLEH : AHMAD ZACKY MAKARIM

Serba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba SerbiSerba Serbi
Cara Rasulullah SAW

Menjemput Rahmat Allah
itu bisa diraih. Pertama, berbuat ihsan dalam
beribadah kepada Allah SWT dengan
menyempurnakan ibadah kepada-Nya dan
merasa diperhatikan (diawasi) oleh Allah (QS
al-A’raf [7]: 56). Kedua, bertakwa kepada-
Nya dan menaati-Nya dengan melaksanakan
perintah-Nya dan menjauhi larangan-larangan-
Nya (QS al-A’raf [7]: 156-157). Ketiga, kasih
sayang kepada makhluk-Nya, baik manusia,
binatang. maupun tumbuhan.

Keempat, beriman, berhijrah, dan berjihad
di jalan Allah (QS al-Baqarah [2]: 218).
Kelima, mendirikan shalat, menunaikan zakat,
dan menaati Rasulullah SAW (QS an-Nur
[24]: 56). Keenam, berdoa kepada Allah SWT
untuk mendapatkannya dengan bertawasul
dengan nama-nama-Nya yang Mahapengasih
(ar-Rahman) lagi Mahapenyayang (ar-Rahim).
Firman Allah SWT, “Wahai Rabb kami,
berikanlah rahmat kepada kami dari sisi-
Mu dan sempurnakanlah bagi kami petunjuk
yang lurus dalam urusan kami (ini).” (QS
al-Kahfi [18]: 10).

Ketujuh, membaca, menghafal, dan
mengamalkan Alquran (QS al-An’am [6]: 155).
Kedelapan, menaati Allah SWT dan Rasul-
Nya (QS Ali Imran [6]: 132). Kesembilan,
mendengar dan memperhatikan dengan
tenang ketika dibacakan Alquran (QS al-
A’raf [7]: 204). Kesepuluh, memperbanyak
istigfar, memohon ampunan dari Allah SWT.
Firmannya, “Hendaklah kamu meminta ampun
kepada Allah, agar kamu mendapat rahmat.”
(QS an-Naml [27]: 46).

yang ketiga kalinya Allah SWT menyuruh
lagi: “Masukkan hamba-Ku ini ke dalam surga
karena rahmat-Ku”. Akan tetapi, hamba tersebut
pun berkata lagi: “Ya Allah, masukkan aku
ke dalam surga karena amal ibadahku”.

Maka Allah SWT menyuruh malaikat
agar menghitung seluruh amal ibadahnya
selama 500 tahun dengan nikmat Allah yang
telah diberikan kepadanya. Setelah dihitung-
hitung ternyata kenikmatan Allah SWT tidak
sebanding dengan amal ibadah hamba
tersebut selama 500 tahun. Maka Allah SWT
berfirman: “Masukkan ia ke dalam neraka”.
Maka ketika malaikat akan menariknya untuk
dijebloskan ke dalam neraka, hamba tersebut
berkata lagi: “Ya Allah, masukkan aku ke
dalam surga karena rahmat-Mu. (HR Sulaiman
Bin Harom, dari Muhammad Bin Al-
Mankadir, dari Jabir RA).

Dari kisah di atas, jelaslah bahwa
seseorang bisa masuk surga karena rahmat
Allah SWT, bukan karena banyaknya amal
ibadah. Lantas muncul pertanyaan, bagaimana
dengan amal ibadah yang kita lakukan setiap
hari, seperti shalat, zakat, sedekah, puasa,
dan amalan-amalan lainnya tidak ada arti?
Jangan salah persepsi. Sungguh, tidak ada
amal ibadah yang sia-sia, amal ibadah adalah
sebuah proses atau alat untuk menjemput
rahmat Allah SWT. Karena rahmat Allah tidak
diobral begitu saja kepada manusia. Akan
tetapi, harus diundang dan dijemput.

Rasulullah SAW mengajarkan kepala
umatnya beberapa cara agar rahmat Allah

Suatu hari Baginda Nabi Muhammad
SAW didatangi Jibril, kemudian berkata,
“Wahai Muhammad, ada seorang hamba
Allah yang beribadah selama 500 tahun
di atas sebuah bukit yang berada di tengah-
tengah lautan. Di situ Allah SWT
mengeluarkan sumber air tawar yang sangat
segar sebesar satu jari, di situ juga Allah
SWT menumbuhkan satu pohon delima,
setiap malam delima itu berbuah satu delima.

Setiap harinya, hamba Allah tersebut
mandi dan berwudhu pada mata air tersebut.
Lalu ia memetik buah delima untuk
dimakannya, kemudian berdiri untuk
mengerjakan shalat dan dalam shalatnya
ia berkata: “Ya Allah, matikanlah aku dalam
keadaan bersujud dan supaya badanku tidak
tersentuh oleh bumi dan lainnya, sampai
aku dibangkitkan pada hari kiamat dalam
keadaan bersujud”.

Maka Allah SWT menerima doa
hambanya tersebut. Aku (Jibril) mendapatkan
petunjuk dari Allah SWT bahwa hamba Allah
itu akan dibangkitkan pada hari kiamat dalam
keadaan bersujud. Maka Allah SWT
menyuruh: “Masukkan hamba-Ku ini ke
dalam surga karena rahmat-Ku”. Akan tetapi,
hamba tersebut berkata: “Ya Allah, masukkan
aku ke dalam surga karena amal ibadahku”.

Maka Allah SWT menyuruh lagi:
“Masukkan hamba-Ku ini ke dalam surga
karena rahmat-Ku”. Akan tetapi, hamba tersebut
berkata lagi: “Ya Allah, masukkan aku ke
dalam surga karena amal ibadahku”. Untuk

Apa Kabar DIM ?
Sejak digulirkan pada 16 Maret 2015 lalu

Daerah Istimewa Minangkabau (DIM) mendapatkan
respon positif dari masyarakat yang dimulai dengan
pernyataan Gubernur Sumbar dan DPRD Sumbar
saat itu yang merestui adanya DIM.

Setidaknya ada berapa alasan kenapa perlu
adanya DIM di Sumbar. Alasan pertama adalah
untuk membumikan Adat Basandi Syara’ Syara’
Basandi Kitabullah (ABS-SBK).

Adat dan syara’ harusnya saling bersinergi
antara satu dengan yang lain bak aur dengan
tebing. Adanya Daerah Istimewa Minangkabau
(DIM), ABS-SBK akan berjalan dengan baik untuk
meningkatkan kamanan dan ketertiban dalam
masyarakat demi kesejahteraan anak kemenakan.

Alasan kedua adalah untuk mempertahankan
asas hukum matrilineal. Masyarakat Minangkabau
adalah masyarakat matrilinial terbesar di dunia.
Menurut hukum adat Minangkabau, harta pusako
tinggi sejatinya dikuasai kaum perempuan,
sedangkan bagi laki – laki hanya dibebankan
sebagai penjaga dan pengawas harta pusaka.

Namun yang terjadi sebagian laki–laki tanpa
disadarinya tidak mengawasi tetapi sudah ingin
memiliki harta pusaka tersebut.

Hadirnya Daerah Istimewa Minangkabau (DIM)
diharapkan seluruh tanah pusako tinggi diatur
dengan hukum adat, tanah pusako randah diatur
dengan hukum paraid/syara’.

Alasan ketiga untuk memposisikan bundo
kanduang/perempuan pada kodratNya. Bundo
kanduang adalah seorang perempuan utama yang
merupakan ibu kandung atau kakak kandung
perempuan atau adik kandung perempuan dari
penghulu/ninik mamak dalam suku di nagari.

Dengan hadirnya Daerah Istimewa Minangkabau
diharapkan peran bundo kanduang akan semakin
tampak dengan sendirinya peran tersebut mampu
menjauhkan kaum perempuan membuat yang tidak
sesuai dengan filosofi ABS-SBK.

Alasan keempat ingin menguatkan fungsi
tungku tigo sajarangan. Kepemimpinan tungku
tigo sajarangan (TTSJ) itu maksudnya
kepemimpinan gabungan antara ninik mamak,
alim ulama, dan cadiak pandai. Ninik mamak
dengan hukum adatnya, ulama dengan syara’nya,
dan cadiak pandai dengan undang-undangnya.

Maka tali tigo sapilin adalah adat, syara’ dan
undang-undang. Tali tigo sapilin ini yang
mengikat masyarakat dalam berbuat dan bertindak
untuk mencapai kesejahteraan bersama.

Dengan hadir Daerah Istimewa Minangkabau
ketiga tungku dan ketiga tali itu diperankan sesuai
fungsinya masing masing demi kesejahteraan anak
kemanakan dunia akhirat.

Yang kelima alasannya adalah untuk
mengembalikan fungsi para pemangku adat.
Pemangku adat (ninik mamak, alim ulama, cadiak
pandai, dan bundo kanduang jo nan mudo) yang
selama ini kurang berperan dalam mengambil
kebijakan.

Maka adanya Daerah Istimewa Minangkabau
pemangku adat akan diberi ruang yang seluas-
luasnya untuk berperan dan berfungsi di tengah
anak kemenakannya oleh negara dengan
memberikan suatu keistimewaan.

Keenam untuk memberlakukan hukum positif
dan undang adat. Hukum adat Minangkabau
dibuktikan oleh mata yakni orang banyak dan
matahari dari tuhan yakni dikenal dengan sumbang
nan 12 dapat dijadikan alat bukti dan saksi. Bunyi
hukum adat basuluah bato hari, bagalanggang
mato rang banyak.
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 Payakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, KhazanahPayakumbuh, Khazanah—
Wakil Wali Kota Erwin Yunaz
mengikuti puncak peringatan Hari
Pers Nasional (HPN) 2021 secara
virtual yang berpusat di Candi
Bentar Putri Duyung Ancol,
Jakarta Utara, Selasa (9/2).

Turut hadir Unsur Forkopimda
dan Persatuan Wartawan Indonesia
(PWI) Limapuluh Kota secara
daring di Aula Ngalau Indah
Balaikota Payakumbuh.

Wawako yang akrab dengan
wartawan itu menyampaikan atas
nama pemerintah Kota Paya-
kumbuh mengucapkan “Selamat
Hari Pers Nasional” tahun 2021.

“Semoga dengan momentum
hari pers ini kita berharap pers
menjadi yang terdepan, terper-
caya, dan nomor satu dalam
penyampaian informasi ketengah
masyarakat,” kata Erwin Yunaz.

Erwin juga menambahkan,
media dan pers sebagai bagian
dari pilar demokrasi adalah mitra-
mitra pemerintah. Selama ini telah
terjalin hubungan dan kerjasama
yang baik antara pers dan media
dengan Pemko Payakumbuh.

“Mari kita tingkatkan se-
mangat positif ke tengah masya-
rakat. Semoga media dan pers
semakin profesional dan ber-
kualitas dalam mencerdaskan
masyarakat. Sekali lagi selamat

Hari Pers Nasional tahun 2021,”
pungkasnya.

Wawako Erwin Yunaz me-
ngatakan, pers merupakan bagian
terpenting dalam tumbuh kem-
bangnya suatu negara, sehingga
masyarakat mengetahui setiap
jengkalnya program apa saja yang
diberikan pemerintah bagi warga-
nya.

“Khususnya di Payakumbuh,
kita menyadari kemajuan kota kita
ini tak lepas dari peran pers dalam
menyampaikan informasi sampai
ke seluruh penjuru tanah air,” kata
Erwin.

Dengan keterbukaan informasi
dan pemberitaan-pemberitaan
yang disampaikan oleh insan pers
kepada masyarakat, Wawako
menyebut hal yang demikian itu
sangat baik dirasakan oleh masya-
rakat karena tidak ada yang
ditutup-tutupi.

“Karena peran media itulah
masyarakat kita bisa mengetahui
dan memberikan kepercayaan
kepada pemerintah untuk setiap
kegiatan di Payakumbuh ini,”
ucapnya.

Lebih jauh, diterangkan orang
nomor dua di Kota Payakumbuh
itu, saat pandemi Covid-19, peran
pers sangat diperlukan dan
menjadi bagian untuk tumbuh
kembang perekonomian dan

PMI Kota Bukittinggi Sambut HPN
Tahun 2021

Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah—Ketua
Palang Merah Indonesia (PMI)
Kota Bukittinggi, H.Chairunnas
didampingi kepala markas PMI
setempat, Selasa (9/2) mengatakan
keluarga besar PMI Kota Bukit-
tinggi mengucapkan selamat Hari
Pers Nasional (HPN) tahun 2021.
Keberadaan PMI tidak bisa lepas
dari teman-teman insan pers untuk
menginformasikan kepada masya-
rakat, apapun yang kita lakukan
kita dibantu insan pers.

H.Chairunnas menjelaskan,
PMI Kota Bukittinggi dengan
hastag “Siap Bantu” dalam
pertolongan pertama dalam suatu
bencana alam maupun non alam
mengutamakan keselamatan jiwa
kemanusiaan.

Relawan-relawan PMI yang
sudah terlatih secara ilmu penge-
tahuan pertolongan pertama, dalam
kurun waktu sepuluh menit dari
suatu musibah bencana, sudah
sampai di lokasi kejadian guna
memberikan pertolongan dan
bantuan. Gerakan kemanusiaan
ini diinformasikan langsung ke

tengah-tengah masyarakat tentun-
ya melalui publikasi yang diberi-
takan teman-teman pers yang
tergabung dalam wadah Persatuan
Wartawan Indonesia (PWI) Kota
Bukittinggi.

Pada momen rangkaian Hari
Pers Nasional tahun 2021, PMI
dan PWI Bersama Untuk Kemanu-
siaan, PMI bergerak menolong
dan membantu kemanusiaan,
begitu juga PWI bergerak mem-
publikasikan di media, jadi kita
sama-sama sejalan dan searah
dalam segi kemanusiaan.

Lebih lanjut dijelaskannya,
PMI mungkin masih sangat asing
bagi sebagian besar masyarakat
Kota Bukittinggi, tetapi gerakan
kemanusiaan yang diprogramkan
di Kota Bukittinggi merupakan
hal yang menjadi perhatian besar
dari Pemerintah Kota Bukittinggi,
Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat maupun Pemerintah Pusat,
jelas Chairunnas..

Sementara itu Ahmad Jais,
Kepala Markas PMI Kota Bukit-
tinggi, mengatakan majunya PMI

membantu kemanusiaan, begitu
juga PWI bergerak mempubli-
kasikan di media.

Ahmad Jais pun sangat ber-
harap insan pers dapat bergabung
mengikuti orientasi kepalang-
merahan untuk menjadi relawan
tenaga sukarela (TSR) PMI Kota
Bukittinggi, artinya teman-teman
insan pers selain menginformasikan
melalui medianya masing-masing,
insan pers dapat pula menolong
dan membantu korban dalam suatu
musibah bencana alam maupun
non alam, harap Ahmad Jais.

Mengenai kegiatan Palang
Merah Remaja (PMR) yang ada
di sekolah lanjutan pertama dan
atas aktif melakukan kegiatan,
PMI Kota Bukittinggi pada waktu
lalu pernah dibantu PWI Provinsi
Sumatera Barat mengadakan
pelatihan jurnalistik untuk PMR,
pelatihan telah diagendakan 2
tahunan. Sehingga nantinya PMR
benar-benar tangguh dan meng-
uasai kondisi di lapangan untuk
melaporkan secara tertulis,
pungkas Ahmad Jais.  iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb iwin sb

MELALUI ANGGARAN 63,9 MILIAR

Pemkab Solok Selatan Siap Bangun Jalan dan Jembatan

serta pengunjung pasar. 
Kegiatan tersebut dikomandoi

langsung Ketua Balai Wartawan
(BW) Luhak Limapuluh, Afridel
Ilham didampingi wartawan
lainnya serta diikuti sejumlah
wartawan senior, Dody Sastra,
Widiat B. Arta (Wan Siwe).

Menurut Afridel Ilham,
kegiatan itu diharapkan dapat
membantu pemerintah dalam
upaya pencegahan penyebaran
Covid-19 di Sumatera Barat,
khususnya di Luhak Limapuluh. 

“Kegiatan ini sengaja kita
gelar sebagai bentuk kepedulian
wartawan dalam upaya
pencegahan penyebaran Covid-
19. Mudahan ke depan berbagai
kegiatan sosial dapat kita
laksanakan,” ucapnya diamini
puluhan wartawan lainnya. 

Aksi sosial wartawan tersebut
mendapat perhatian dari
pengendara yang melintas. Daud
(35) security salah satu bank di
Payakumbuh menyebutkan
bahwa apa yang dilakukan
wartawan di Luhak Limapuluh
patut diapresiasi dan terus
dipertahankan ke depannya.

“Pertama selamat hari pers,
semoga ke depan wartawan bisa
jadi lebih baik. Dan kegiatan
bagi-bagi masker ini kami acungi
jempol,” ucapnya.  lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Padang Padang Padang Padang Padang Aro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, KhazanahAro, Khazanah—Guna
membangun infrastruktur jalan
dan jembatan pada tahun 2021
ini, Pemerintah Kabupaten Solok
Selatan (Solsel) telah mengaloka-
sikan anggaran sebanyak Rp63,9
melaui APBD dan DAK.

Pernyataan itu disampaikan
Pelaksana tugas Dinas Pekerjaan
Umum Tata Ruang dan Pertana-
han Solsel, Yolly Hirlandes Putra
di Padang Aro, Selasa.

Dikatakannya, tahun ini Pem-
kab Solsel mendapat anggaran
untuk pembangunan fisik untuk
jalan dan jembatan paling besar
nilainya yaitu Rp63,9 miliar.

“Total dana Dinas PU, Tata
Ruang dan Pertanahan pada 2021
ini berjumlah Rp91,5 dengan rincian
untuk Bidang PSDA sebesar Rp13
miliar Bidang Bina Marga Rp63,9
miliar, Bidang Tata Bangunan Rp2

miliar sisanya untuk pembebasan
tanah,” katanya.

Dikatakannya, Pemkab Solsel
target pelaksanaan tender yang
anggarannya cukup besar akan
dilaksanakan bulan ini. Bahkan
pelaksanaan Sistem Informasi
Rencana Umum Pengadaan
(SIRUP) sudah rampung.

Ia menyebut, untuk pelaksana-
an tender, katanya anggarannya
yang besar baik yang bersumber
dari DAK maupun APBD ditarget
Februari sudah dilaksanakan.

“Saat ini SIRUP sudah selesai
oleh Bagian Perencanaan, dan
beberapa bahan paket tender
segera kita sampaikan pada Bagian
Pengadaan Barang dan Jasa
(PBJ),” ujarnya.

Selain itu, katanya Solok
Selatan juga berpeluang untuk
menambah dana pembangunan

dua ruas jalan di daerah itu dari
Kemenko Kemaritiman RI.

Saat kunjungan tim dari
Kemenko Maritim dan Investasi
RI bersama Pemprov Sumbar
Pemkab mengusulkan Rp800
miliar untuk meningkatkan ruas
jalan Abai-Sungai Dareh.

Ruas jalan Abai-Sungai Dareh
merupakan jalan Provinsi sepan-
jang 74 kilometer dan sekarang
kondisinya masih jalan tanah dan
sebagian sudah di aspal.

Selain itu usulan Rp800 miliar
tersebut juga untuk meningkatkan
ruas Sungai Sungkai ke Sungai
Rumbai dengan yang merupakan
jalan kabupaten dan sudah ada
dua jembatan.

Sebelumnya Pelaksana tugas
Bupati Solok Selatan, Abdul
Rahman berharap agar ruas jalan
Solok Selatan menuju Pulau

perbaikan sosial di Payakumbuh.
“Semoga kerjasama ini sema-

kin baik dan bahu-membahu
dengan pemerintah untuk memu-
tus mata rantai penyebaran Covid-
19 dan kembali ke kehidupan
normal untuk ekonomi yang lebih
baik,” pungkasnya.

Wartawan bagikan masker

Sedikit berbeda dengan tahun-
tahun sebelumya, peringatan Hari
Pers Nasional (HPN) Tahun 2021
di Luak Limapuluh (Kota Paya-
kumbuh dan Kabupaten Lima-
puluh Kota) diperingati dengan
berbagai rangkaian kegiatan sosial.
Termasuk upaya pencegahan
penyebaran Covid-19. 

Selasa pagi 9 Februari 2021,
puluhan wartawan media cetak
dan online melakukan aksi bagi-
bagi ratusan masker dan
handsanitizer di Tugu Adipura
Pusat Kota Payakumbuh. Selain
masker dan handsanitizer juga
dibagikan Vitamin C kepada
pengendara roda dua, roda empat

Dandim 0309/Solok
Ajak Perangi Narkoba 
Solok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, KhazanahSolok, Khazanah—Peredaran Narkoba sudah sampai
ke lini masyarakat hingga ke desa/nagari. Upaya pencegahan
dan pemberantasan ini perlu ditangani bersama, termasuk
peran dari pemerintahan Nagari. Menurut Kepala Badan
Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Solok, AKBP
Syaifudin Anshori S.IK, Seni (8/2) semua komponen
pemerintah nagari perlu terlibat dalam meningkatkan
daya tahan keluarga terhadap bahaya penyalahgunaan
narkoba.

Langkah itu kata dia, sebagai upaya untuk mewujudkan
program Desa Bersih Narkoba (Desa Bersinar).

Dalam acara webinar yang digelar BNNK Solok tersebut
Dandim 0309/Solok Letkol Arm Reno Triambodo S.Sos.,
M.I.Pol mengatakan, semua pihak harus terlibat memerangi
narkoba. Apalagi sudah ada aturan yang jelas dikeluarkan
pemerintah terkait program Desa/Nagari Bersinar ini untuk
memerangi narkoba di kalangan remaja di tingkat nagari.

Letkol Arm Reno Triambodo mengatakan, desa/nagari
merupakan wilayah strategis sebagai jalur penyeludupan
dan peredaran narkoba. Karena itu, desa/nagari harus
menjadi garda terdepan untuk melakukan pencegahan
dan pemberantasan,  penyalahgunaan, dan peredaran gelap
narkoba (P4GN).

“Bagaimana memaksimalkan keterlibatan komponen
masyarakat desa atau hnagari dalam memerangi narkoba,
yakni malakui program Desa Bersinar yang sudah ada
regulasinya.  Pemerintah Daerah harus bersinergi dengan
pihak terkait dalam upaya membantu menyosialisasikan
pencegahan dan penyalahgunaan peredaran gelap narkoba,”
terang Dandim.   rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy

Konsultasi Gratis di
Kejari Padang Panjang
Padang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, KhazanahPadang Panjang, Khazanah—Guna memberikan
pengetahuan kepada masyarakat yang terlibat dengan
hukum, Kejaksaan Negeri (Kejari) Kota Padang Panjang
menyediakan pelayanan konsultasi hukum gratis untuk
masyarakat.

Ini dikatakan Kepala Kejari Dwi Indrayati, SH, MH
melalui Kasi Perdata dan Tata Usaha, Minang Zazali,
SH, Selasa (9/2).

“Pelayanan ini diberikan kepada masyarakat umum
tanpa dipungut biaya. Kebanyakan dari masyarakat yang
datang konsultasi itu masalah kasus hukum perdata,
perceraian, sengketa tanah dan banyak lagi lainnya. Kami
hanya memberikan informasi tentang hukum itu, tidak
ikut mengurusi kasus mereka,” ujar Dwi Indrayati.

Dikatakannya, masyarakat yang memiliki masalah
seperti itu, bisa langsung datang ke Kejari selama jam
kantor.

Dwi Indrayati mengatakan, dari tahun 2020 hingga
saat ini, sudah ada sekitar 14 masyarakat yang melakukan
konsultasi. Kebanyakan dari mereka bertanya tentang
masalah sengketa tanah.   paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

Punjung Kabupaten Dharmasraya
tersebut dapat segera direalisasi-
kan kelanjutan pembangunannya.

Menurut dia, masyarakat
Solok Selatan umumnya, dan
masyarakat di Sangir Batang Hari
khususnya sangat membutuhkan
akses jalan tersebut guna memper-
lancar arus transportasi dan
peningkatan ekonomi masyarakat.

“Sekali lagi, kita tentu sangat
berharap kelanjutan peningkatan
ruas jalan ini bisa terwujud
secepatnya untuk membantu akses
perekonomian,” katanya.

Selain itu manfaat lain dari
peningkatan jalan ini yaitu
masyarakat Solok Selatan khusus-
nya yang di Lubuk Ulang Aling
bisa mendapatkan akses yang
baik menuju ke Padang Aro
sebagai ibu kota kabupaten. 
ant/faisal budimanant/faisal budimanant/faisal budimanant/faisal budimanant/faisal budiman

PERINGATAN HPN - Wakil Wali Kota Erwin Yunaz mengikuti puncak peringatan Hari Pers Nasional
(HPN) 2021 secara virtual, Selasa (9/2). (Foto : Lili Yuniarti)

MENINJAU - Yolly Hirlandes Putra selaku Pelaksana Tugas Kepala
Dinas Pekerjaan Umum Tata Ruang dan Pertanahan Solok Selatan
meninjau sungai Batang Suliti yang akan dibantu melalui DAK.
(ist)

Kota Bukittinggi tidak terlepas
dari bantuan teman-teman pers.
PMI selalu bergandengan dengan
insan pers untuk menginformasikan
kepada masyarakat kegiatan-
kegiatan yang dilakukan, sehingga
dapat dilihat dan didengar melalui
media elektronik televisi dan radio,
media online maupun dibaca pada
media cetak.

Diakuinya sangat terbantu
sekali dengan keberadaan insan
pers untuk mensosialisasikan
program-program yang kita lak-
sanakan kepada masyarakat dan
apa saja program-program yang bisa
kita kerjasamakan atau yang dapat
kita bantu kepada masyarakat.

Informasi-informasi kebenca-
naan atau kegiatan kemanusiaan
lainnya, pers ini sangat berperan
sekali menginformasikan kepada
masyarakat apa yang PMI lakukan
kepada masyarakat, sehingga insan
pers lah yang menginformasikan
kepada masyarakat secara luas.
Apa yang telah dilakukan dikata-
kan ketua PMI Kota Bukittinggi,
PMI bergerak menolong dan

KETUA PMI - H Chairunnas Ketua PMI Kota Bukittinggi dan Ahmad Jais Kepala Markas. (Foto : Iwin SB)
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KOTA PARIAMAN SERIUS GARAP SEKTOR PARIWISATA

Pariaman, Khazanah—  Pemerintah Kota Pariaman semakin
gencar menggarap sektor pariwisata serta mempromosikan
objek wisata yang ada di kota tersebut. Salah satu upaya
adalah dengan membentuk tim kreatif di setiap kecamatan dan
anggotan tim merupakan perwakilan dari setiap desa

Untuk mempromosikan wisata
Kota Pariaman lebih baik lagi,
Dinas Pariwisata dan Kebudayaan
(Disparbud) setempat membentuk
tim reatif dari kecamatan. Pemben-
tukan tim yang terdiri dari 3 (tiga)
orang setiap desa di Kecamatan
Pariaman Timur ini bertempat di
Balairung Walikota Pariaman,
Selasa (9/2).

“Hari ini kami kembali mem-
betuk tim kreatif untuk mempro-
mosikan wisata Kota Pariaman
sampai ketingkat desa. Pemben-
tukan tim kreatif dilakukan
perkecamatan dan saat ini yang
kita bentuk adalah tim kreatif dari
Kecamatan Pariaman Timur, ‘
ungkap Kepala Disparbud Kota
Pariaman Dwi Marhen Yono.

Menurut Marhen, banyak
sekali potensi wisata yang ada
di Kota Pariaman yang belum
diketahui banyak orang. Wisata
Kota Pariaman tidak hanya ada
dipusat kota melainkan dipelosok
desapun banyak sekali destinasi
wisata yang indah dan masih asri.

“Inilah salah satu tugas dari
tim kreatif, mereka cukup mem-
posting di media sosial desa dan
pribadi apa saja kegiatan di desa
masing-masing yang belum
diketahui orang banyak, seperti
prosesi makan bajamba, mala-
mang, silek atau hal lainnya yang
patut untuk dipublikasikan,” kata
dia.

Dijelaskan Marhen  wisata
tidak hanya melihat tempat-tempat
yang indah namun kegiatan -
kegiatan tradisional yang nyaris
hilangpun adalah salah satu
wisata yang bisa kita angkat “
tambahnya.

Tim kreatif merupakan sebuah
tim yang dibentuk oleh Disparbud
Kota Pariaman yang beranggota-
kan orang- orang kreatif dan
mempunyai skill dalam pemasaran
pariwisata. Tugasnya menggali
keunikan yang ada di desa masing
- masing dan mempromosikannya
di media sosial sehingga dikenal
banyak orang.

Adapun target yang ingin
diraih adalah mempunyai tim
kreatif sebanyak mungkin sehing-

ga mampu setiap harinya mencari
dan menggali setiap keunikan
yang ada di Kota Pariaman, baik
potensi alam, budaya dan kuliner,
melakukan pengolah data maupun
informasi berupa tulisan lisan,
gambar, maupun video untuk
dapat disajikan kepada khalayak
ramai dan terakhir adalah promosi.

“Promosi adalah ujung tombak
bagaimana pariwisata kita dapat
dikenal, dan promosi ini juga
jalan bagi kita untuk mengenalkan
pariaman lebih luas,” ujarnya.

Sementara itu Kepala Dinas
Kominfo Kota Pariaman yang di
wakili oleh Kepala Bidang
Informasi Komunikasi Publik Eka
Putra Pernanda saat memberikan
sambutan mengapresiasi kegiatan
ini dan mengucapkan terima kasih
atas kerjasama selama ini kepada
seluruh tim kreatif yang telah
ataupun yang belum dibentuk.

Eka menilai kegiatan ini
sangat efektif sekali dilakukan
untuk meningkatkan promosi Kota
Pariaman. Apapun bentuk kegia-
tannya, Dinas Kominfo akan selalu
mendukung tim kreatif dalam
melakukan promosi.

“Misalkan saja tim ingin
belajar untuk mengambil gambar
yang lebih baik, kami siap
membantu secara gratis. Caranya
tim bisa datang ke kantor Dinas
Kominfo komplek Balaikota
Pariaman,” ungkapnya.

Hal serupa juga dikatakan
Camat Pariaman Timur M. Arif
Gunawan usai pembentukan tim
kreatif kecamatan. Apapun yang
dibutuhkan tim dalam mempro-
mosikan desa wisata, kecamatan
akan selalu siap mendukung.

“Kita akan selalu mendukung
tim kreatif Kecamatan Pariaman
Timur dalam melakukan promosi.
Misalkan saja tim terkendala dalam
peket internet, tim bisa meng-
upload informasi tersebut di kantor
camat Pariaman Timur Kota
Pariaman. Atau tim kehabisan
bahan untuk promosi, kita bisa
bertukar fikiran bersama tim
lain.Karena promosi akan lebih
baik bila dilakukan bersama -
sama, “ ujarnya  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

Manfaatkan Kedekatan
Bupati
Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah—Pulau Punjung, Khazanah— Ketua DPRD Kabupaten
Dharmasraya, Pariyanto mengatakan, Organisasi Perangkat
Daerah ( OPD) harus bisa atau mampu memanfaatkan
kedekatan Bupati Sutan Riska Tuanku Kerajaan dengan
pemerintah pusat.

Caranya, intens melakukan lobi- lobi serta koordinasi
dengan kementerian yang ada di pusat sana. Cetuskan
program- program yang sinkron dengan RPJMD, RPJP,
dan RKPD, yang pada akhirnya dana pusat bisa dibawa
ke Dharmasraya ini.

Menurut politisi PDI Perjuangan ini, sama- sama diketahui,
kepala daerah di Provinsi Sumbar,  yang sangat dekat dengan
pemerintah pusat adalah Bupati Sutan Riska Tuanku Kerajaan.

“Nah ini peluang cukup bagus untuk menggaet dana
pusat ke Dharmasraya. Jangan biarkan bupati berjuang
sendiri di pusat sana, bantu dia. Manfaatkan momen ini
dengan baik,” ungkap Pariyanto, Selasa (9/2).

Ia yakin, apabila OPD bisa memanfaatkan kedekatan
bupati dengan pemerintah pusat. Kabupaten Dharmasraya
tidak akan kekurangan anggaran untuk mewujudkan setiap
program yang dicanangkan.

“Anggaran di pusat sana sangat besar untuk mendorong
pembangunan daerah. Tinggal bagaimana cara
mengambilnya. Caranya, ya itu tadi, sebutkan program-
program seperti yang saya sebutkan diatas,” tegasnya 
Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..

Jamsostek Satgas
Covid-19
Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah—Sijunjung, Khazanah— Sebanyak 1.302 kader beserta
satuan tugas (Satgas) Covid-19 Nagari Tanjung Gadang
Kabupaten Sijunjung, Sumatera Barat telah telah terdaftar
sebagai peserta jaminan sosial BPJAMSOSTEK.

“Kader dan satgas Covid-19 Tanjung Gadang masuk
kategori pekerja bukan penerima upah (BPU) dan mendaftar
dua program yaitu Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) dan
Jaminan Kematian (JKm),” kata Kepala Kantor
BPJAMSOSTEK Cabang Solok, M Fanani di Solok, Selasa
(9/2).

Dia mengatakan, Jaminan sosial ini sesuai dengam amanat
konstitusi dan merupakan program pemerintah bukan asuransi
swasta.

Selain JKK dan JKm BPJAMSOSTEK masih ada dua
program lagi yaitu Jaminan Hari Tua (JHT) dan Jaminan
Pensiun (JP).

Saat pandemi Covid-19 BPJAMSOSTEK tetap
berkomitmen memberikan pelayanan kepada peserta dengan
menggunakan protokol Layanan Tanpa Kontak Fisik (Lapak
Asik).

Lapak Asik melayani peserta melalui program Lapak
Asik Onsite dan Online. Lapak Asik Online merupakan
layanan dimana peserta tidak perlu datang ke kantor cabang
untuk melakukan klaim JHT namun cukup dengan
melakukan pendaftaran lapakasik.bpjsketenagakerjaan.go.id.

Sedangkan Lapak Asik Onsite merupakan layanan klaim
JHT dengan memanfaatkan telepon genggam yang dilakukan
oleh peserta secara langsung di Kantor Cabang   Ridhuan. Ridhuan. Ridhuan. Ridhuan. Ridhuan.

Setiap KSetiap KSetiap KSetiap KSetiap Kecamatan Dibentuk Tecamatan Dibentuk Tecamatan Dibentuk Tecamatan Dibentuk Tecamatan Dibentuk Tim Kreatifim Kreatifim Kreatifim Kreatifim Kreatif

Pasar Batusangkar Bakal Dibangun Baru

semata fisik namun juga ada sosial
ekonomi dan budayanya.

Wildan Fikri dari Kementerian
Perdagangan terkait struktur
bangunan yang berlantai empat
termasuk basemen di lantai dasa
rtersebut, memberi saran untuk
area perdagangan lantai satu, lantai
dua untuk kuliner, karena biasanya
pembeli enggan untuk berbelanja

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah— Tim
Kementerian Perdagangan dan
Kementerian PUPR serta tim teknis
melaksanakan rapat dengan
Pemerintah Kabupaten Tanah
Datar, terkait rencana pembangu-
nan Pasar Batusangkar,  Selasa
(9/2) di kantor bupati setempat.

Rapat dipimpin Sekretaris
Daerah Irwandi dan diikuti OPD
terkait, tim teknis, dan PPTK
BPPW Provinsi Sumbar. 

Kepala Dinas Koperindag
Darfizal mengatakan, terkait
rencana pembangunan pasar atas
Batusangkar sudah memasuki
tahap pembahasan dan rencana
pembangunan.

“Saat ini kita kedatangan tim
Kementerian Perdagangan, Kemen-
terian PUPR, Bidang Sarana dan
Prasarana Proyek Strategis Nasio-
nal untuk melakukan justifikasi
terkait proposal yang sudah
disampaikan ke Kementerian
Perdagangan untuk mendapatkan
bantuan dana pembangunan Pasar
Serikat C ini,” ujarnya.

Terkait tekhnis bangunan
gedung, lanjut Darfizal, bangunan
ditingkatkan menjadi tiga lantai
dan menunjukkan identitas lokal
yaitu tampilan rumah adat Mi-

nangkabau. Untuk daya dukung
tanah, sudah dilakukan sondir di
enam titik, katanya.

“Di Tanah Datar ada 42 pasar,
pasar serikat A dimiliki oleh satu
nagari, pasar serikat B ada dibebe-
rapa nagari dan satu pasar serikat
C yang ada di ibukota kabupaten
yang langsung dikelola pemerin-
tah daerah, sementara pasar nagari
dikelola oleh nagari dengan
kondisi ada yang masih belum
layak,” katanya.

Sementara itu, Sekretaris
Daerah Irwandi juga menyampai-
kan ucapan terima kasihnya
kepada tim atas respon usulan
Pemkab Tanah Datar terkait
rencana pembangunan Pasar
Serikat C Batusangkar.

“Ini angin segar bagi kita, sebuah
kepastian dan harapan bagi kita
bersama, dibangunnya pasar yang
semi modern yang akan mampu
menunjang perekonomian termasuk
pariwisata di daerah kita, dari itu
kita berharap rencana pembangunan
ini bisa terwujud pada 2021 ini dan
berlanjut 2022,” katanya.

Sekda minta komitmen ber-
sama, tim teknis, OPD terkait,
kecamatan maupun nagari, karena
membangun sebuah pasar tidak

NAGARI KOTO GAEK

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

Guguak juga mempunyai lokasi
objek wisata yang tak kalah
menariknya dari objek-objek
wisata lainnya yang ada di
Sumatera Barat, yakni Air Terjun
Sarasah Aia Manca yang berada
tak jauh dari jalan raya Padang-
Solok.

Menurut Mardi Henderson
Walinagari Koto Gaek Guguak
yang di wawancarai Khazanah
mengatakan jarak Air Terjun
Sarasah Aia Manca dari jalan raya
sekitar 500 meter.

“Air Terjun Sarasah Aia Manca
airnya berasal dari aliran sungai
Batang Sumani,” ujar Mardi.
Masih menurut Mardi, akses jalan
menuju Air Terjun Sarasah Aia
Manca sudah berupa jalan cor.Tapi
sangat di sayangkan sekali sampai
saat ini belum tergarap secara
profesional.

“Insha Allah tahun 2021 ini
kita akan kelola secara
profesional,dan kami bertekad
akan menjadikan Air Terjun
Sarasah Aia Manca sebagai salah
satu tujuan Wisata unggulan di
Kabupaten Solok,” ujar suami dari
Isna Duryetti ini.

Selain memiliki pemandangan
alam yang mempesona,Nagari
Koto Gaek Guguak juga
mempunyai kelompok-kelompok

yang handal di bidangnya.
Berbagai kelompok usaha ada

di kenagarian ini,di antaranya
Kelompok usaha Randang yang
di beri nama Bundo Koto.

Berkat tangan dingin Mardi
Henderson dalam membina UKM
di daerahnya,Randang Bundo
Koto sudah berhasil menembus
pasar nasional.

Banyak pesanan datang dari
luar daerah seperti dari pulau Jawa
dan kota-kota lainnya di pulau
Sumatera.Terakhir Randang
Bundo Koto di percaya oleh
Yayasan Aksi Cepat Tanggap,
(ACT) untuk pengadaan Randang
yang akan di kirim oleh ACT
sebagai bantuan sosial untuk
korban gempa Sulbar dan Banjir
di Kalimantan Selatan.

Selain itu, Mardi juga berhasil
membina 12 kelompok tani yang
ada di kenagariannya.

Meski belum genap setahun
menjabat sebagai Walinagari,tapi
Mardi Henderson sudah berhasil
menorehkan prestasi di tingkat
Nasional,yaitu sebagai Penyaluran
Bantuan Langsung Terbaik
tingkat Nasional.Berkat prestasinya
tersebut Mardi Henderson di
anugerahi piagam penghargaan
dari Menteri Pemerintahan Desa
Tertinggal   Marlim. Marlim. Marlim. Marlim. Marlim.

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—  Nagari
Koto Gaek Guguak, Kecamatan
Gunung Talang  merupakan nagari
yang menjadi pusat pemerintahan
Kabupaten Solok.

Mulai dari Kantor Bupati,
Kantor DPRD dan Dinas-dinas
berada di Kenagarian Koto Gaek
Guguak,.Selain itu juga terdapat
SMA Negeri 2 Sumbar, Rumah

Sakit Umum Daerah Arosuka dan
Balai Penelitian Tanaman Pangan.

Nagari Koto Gaek Guguak
mempunyai dua jorong yakni
Jorong Sukarami dan Linjuang
Koto Tinggi dengan 90 persen
masyarakatnya berprofesi sebagai
petani dengan penduduk sekitar
4000 jiwa.

Selain itu Nagari Koto Gaek

Sejuta Potensi Belum Tergarap Maksimal

2000 Pasukan Medsos Bergerak
Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—Pariaman, Khazanah—  Hingga Selasa
(9/2) kemarin, sudah hampir 2000 pasukan
media sosial (medsos) pariwisata Kota
Pariaman dibentuk oleh Dinas Pariwisata
dan Kebudayaan (Disparbud) Kota Pariaman.

Hal itu diungkapkan oleh Kepala
Disparbud Kota Pariaman Dwi Marhen
Yono usai membentuk tim kreatif
Kecamatan Pariaman Timur di Pendopo
Rumah Dinas Walikota Pariaman.

“Alhamdulillah sampai saat ini kita
sudah membentuk hampir 2000 pasukan
medsos dan ditargetkan sampai akhir tahun
ini mencapai 10.000 pasukan medsos.
Pasukan medsos ini adalah upaya untuk
meningkatkan promosi pariwisata kota
pariaman” ucap Dwi Marhen Yono.

Marhen menambahkan, dengan semakin
banyaknya promosi wisata kota, kedatangan
wisatawan ke Kota Pariaman tentunya juga
akan semakin meningkat setiap bulannya
dan dampak baiknya juga akan dirasakan
oleh seluruh lapisan masyarakat Kota
Pariaman”.

“Pasukan medsos dibentuk terdiri dari
Guru Milenial, Ketua Osis dari Tingkat SLTP
dan SLTA, SKPD, Admin Desa/Kelurahan dan
yang lainnya”, ujar Marhen.

Sementara itu Kepala Dinas Kominfo yang
diwakili oleh Kepala Bidang Informasi dan
Komunikasi Publik Eka Putra Pernanda sangat
mendukung program Disparbud Kota Pariaman
untuk membentuk pasukan media sosial.

“Kita berharap dengan adanya pasukan
medsos ini dapat membantu meningkatkan
promosi destinasi-destinasi pariwisata Kota
Pariaman baik ditingkat lokal, nasional
dan bahkan internasional.” ujar Eka
mengakhiri.

Sebelumnya     Dinas Pariwisata dan
Kebudayaan (Disparbud) Kota Pariaman,
yang dikepalai oleh Dwi Marhen Yono,
kembali mengumpulkan bakal calon tim
pasukan media sosial Kota Pariaman di ruang
rapat Walikota Pariaman Senin (8/2).

Tim media sosial yang hadir pada hari
ini adalah merupakan admin dan operator
dari masing-masing desa yang ada di

Kecamatan Pariaman Selatan Kota Pariaman,
yang nantinya akan ikut membantu
Disparbud Kota Pariaman dalam
mempromosikan Kota Pariaman melalui
akun media sosial mereka masing-masing.

“Supaya perkembangan pariwisata dan
ekonomi kreatif di Kota Pariaman ini
semakin berkembang lebih cepat, maka
tim kreatif desa untuk media sosial ini
sangat dibutuhkan sekali, karena kami di
Disparbud tidak bisa bekerja sendiri tanpa
tim pendukung yang bisa memviralkan
Kota Pariaman disegala bidang, yang bisa
memajukan ekonomi kreatif khususnya
pariwisata Kota Pariaman”, sebut Dwi
Marhen Yono.

Pembentukan 1.000 relawan promosi
wisata melalui medsos ini terdiri dari Guru
Milenial, Ketua Osis dari Tingkat SLTP
dan SLTA, SKPD, Admin Desa/Kelurahan,
dan yang lainnya. Dengan adanya tim dari
1.000 pasukan medsos ini diharapkan
potensi wisata Kota Pariaman semakin
dikenal disetiap lininya  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

MENARIK- Air Terjun Sarasah Aia Manca di Nagari Koto Gaek
Guguak Kecamatan Gunung Talang Kab Solok yang tak kalah
menarik dari air terjun Lembah Anai di Kab Tanah Datar.Tapi
sayang belum di kelola secara profesional oleh Pemkab Solok
(foto: Marlim)

di lantai dua maupun berikutnya,
sehingga pedagang nanti akan
kembali berjualan dipinggir jalan,
katanya.

Wildan berharap apa yang
telah dibangun dan diharapkan
bersama seperti menata pasar,
menata kota akhirnya tidak
berjalan sebagaimana mestinya
  */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

PASAR- Tim Kementerian Perdagangan dan Kementerian PUPR
serta tim teknis melaksanakan rapat dengan Pemerintah
Kabupaten Tanah Datar, terkait rencana pembangunan Pasar
Batusangkar,  Selasa (9/2) di kantor bupati setempat (foto: ist/
net).

SERIUS-
Pemerintah Kota
Pariaman semakin
gencar dan serius
menggarap sektor
pariwisata serta
mempromosikan
objek wisata yang
ada di kota
tersebut. Salah
satu upaya adalah
dengan
membentuk tim
kreatif di setiap
kecamatan dan
anggotan tim
merupakan
perwakilan dari
setiap desa (foto:
Syafrial Suger)
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menuju Sungayang. Di rumah
produksi Randang Amaey, tim
diterima oleh Ina sang pemilik
Randang Amaey.

Ina menjelaskan awal mula
dia memulai usah randang serta
suka dukanya selama ini. Sama
dengan para pengusaha randang
lainnya, Ina pun berharap agar
usahnya bisa lebih berkembang
di bawah binaan LPPM Unand.

Sementara itu Dr Rukmana
mengatakan ada beberapa tahapan
dalam kegiatan ini, yaitu mulai
dari mendata calon mitra yang
akan didampingi.

“Kita juga merangkul Komu-
nitas Randang Minang dalam
mengadakan kegiatan ini,” ujar
Dr Rukmana didampingi anggota
tim Dr Sri Setiawati MA dan Ir
Irawati Chaniago M.Rur, Sc.Ph.D.

Sebab kata dia menambahkan,
Komunitas Randang Minang
tentu lebih memahami anggotanya
yang layak dapat pembinaan dari
LPPM Unand.

Sementara itu, Ketua Komuni-
tas Randang Minang Wevy
Maritha Istianti, SE mengatakan,
sangat bersyukur bisa dilibatkan
dalam kegiatan tersebut.

“Saya mengucapkan terima
kasih kepada pihak Unand yang
akan memberikan pendampingan
kepada anggota kami,” ujar wanita
dua anak ini. 

Ia pun berharap kegiatan ini
berkelanjutan dan bukan hanya
terhadap pelaku randang, akan
tetapi kepada pelaku usaha lainnya
di luar randang.   marlimmarlimmarlimmarlimmarlim 

Lembaga Penelitian dan
Pengabdian Masyarakat

(LPPM) Universitas
Andalas (Unand) Padang
merasa terpanggil untuk
memberikan bimbingan

dan bantuan para
pengusaha Randang agar

bisa bersaing dan bisa
menembus pasar

internasional, dengan
mengadakan suatu
kegiatan bertajuk

“Randang Minang Naik
Kelas”.

FOTO BERSAMA - Ketua LPPM Unand Dr Rukmana, Dr Sri Setiawati MA, Ir Irawati Chaniago
M.Rur, Sc.Ph.D, Ketua KRM Poto bersama dengan anggota kelompok Randang Bundo Koto. (FOTO
: Marlim)

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Randang
merupakan masakan khas Mi-
nangkabau yang sudah mendapat
predikat makanan terlezat di dunia.
Randang merupakan jenis olahan
daging dengan bumbu rempah-
rempah yang berasal dari Minang-
kabau. Randang dihasilkan dari
proses memasak yang membutuh-
kan waktu berjam-jam mengguna-
kan santan serta bumbu rempah-
rempah hingga kering dan me-
nyisakan potongan daging yang
berwarna coklat tua hingga hitam
pekat.

Dalam tatanan masyarakat
Minangkabau randang memiliki
posisi yang terhormat. Makna
filosofi randang bagi masyarakat
Minangkabau adalah musyawarah
dan mufakat, berangkat dari empat
bahan pokok yang menggam-
barkan keutuhan masyarakat
Minangkabau.

Tapi sangat disayangkan,
makanan khas tersebut dipatenkan
oleh negara lain. Salah satu
penyebabnya adalah ketidak
mampuan para pengusaha ren-
dang kita dalam menembus pasar
internasional.

Berangkat dari hal tersebut
maka Universitas Andalas merasa
terpanggil untuk memberikan
bimbingan dan bantuan kepada
para pengusaha Randang agar
bisa bersaing dan bisa menembus
pasar internasional.

Demi menunjang agar ran-
dang bisa naik kelas hingga go
internasional, Universitas Andalas
melalui Lembaga Penelitian dan

Pengabdian Masyarakat (LPPM)
mengadakan suatu kegiatan
bertajuk “Randang Minang Naik
Kelas”.

Menurut Dr. Ir. Rusmana
Wijaya Setia Ningrat, M.Rur.Sc,
dosen Fakultas Peternakan Unand,
selaku penanggung jawab kegia-
tan tersebut, tujuan dari kegiatan
ini adalah agar randang sebagai
produk kuliner kebanggaan orang
Minang dapat memasuki pasar
nasional maupun internasional.

“Dunia mengakui kalau ran-
dang adalah masakan terlezat di
dunia, akan tetapi randang Minang
belum bisa menembus pasar
nasional dan apalagi interna-
sional,” ujar pakar ilmu nutrisi
ternak Faterna Unand ini.

Kegiatan pengabdian masyara-
kat ini sudah di mulai sejak
Desember 2020 lalu. Sebagai
kelanjutannya tim dari Lembaga
Penelitian dan Pengabdian Masya-
rakat Unand ini kembali melanjut-
kan program pengabdiannya
dengan mengunjungi beberapa
UKM yang mengilah randang ini
di beberapa daerah. Kunjungan
itu dimulai semenjak Sabtu 6
Februari 2021 lalu.

Dalam kunjungan itu, LPPM
Unand mendatangi UKM yang
mengelola Randang Bundo Koto
di Nagari Koto Gaek Guguak,
Kecamatan Gunung Talang,
Kabupaten Solok. Tim LPPM
Unand diterima oleh kelompok
pengusaha Randang Bundo Koto
yang diketuai Sovia.

Dalam kata sambutannya

Sovia memohon kepada tim
LPPM Unand agar Randang
Bundo Koto bisa menjadi binaan
dari LPPM Unand.

“Dengan jadi binaan LPPM
Unand, kami berharap Randang
Bundo Koto bisa lebih maju lagi
dan bisa go internasional,” ujar
Sovia.

Setelah meninjau rumah pro-
duksi Randang Bundo Koto, tim
melanjutkan perjalanan menuju
Kabupaten Tanah Datar. Di
Batusangkar, tim LPPM Unand
meninjau dapur bumbu Mandhe
yang berada di jalan Dt Bandaro
Kumiang Perumahan Kharisma
Indah Pidadok, Kecamatan Lima
Kaum, Batusangkar.

Rombongan yang berjumlah
8 orang ini diterima Fitri dan suami
selaku owner Bumbu Mandhe.
Dengan bersemangat Fitri dan
suami menceritakan asal muasal
kenapa bisa berbisnis bumbu
instan.

“Dulu kami hanya membuat
satu bumbu yakni bumbu serba
guna buat calon jamaah haji,”
ujar pak Ujang suami dari Fitri
ini.

Dikatakannya, karena mereka
punya biro perjalanan haji maka
mereka berusaha agar jamaahnya
teratasi persoalan makannya
selama di tanah suci.

“Alhamdulillah saat ini bum-
bu kami sudah menembus pasar
mancanegara dengan 14 varian
bumbu,” lanjut Ujang.

Tak sampai di situ, tim LPPM
Unand melanjutkan perjalanan

Pemkab Pessel
Punya Perhatian
pada Jengkol
Painan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, KhazanahPainan, Khazanah—Bagi penyuka makanan yang disebut-
sebut sebagai penambah nafsu makan, jengkol tentu sudah
tak asing lagi. Selama ini jengkol merupakan buah lalapan
yang tampaknya terasa sangat nikmat dengan cocolan
sambal yang pedas dan nasi panas.

Selain dimakan mentah, jengkol juga sering direbus
agar rasanya lebih enak. Bahan ini juga kerap diolah dengan
beragam bentuk masakan, seperti gulai jengkol, semur
jengkol, dan lainnya.

Bukan hanya untuk lauk makan, jengkol saat ini juga
telah dikembangkan menjadi cemilan, seperti keripik jengkol.
Cemilan ini dibuat dengan cara menumbuk jengkol sampai
lembut lalu dikeringkan dan digoreng.

Kendati jengkol sudah lama menjadi bahan kuliner
yang digilai masyarakat, namun sejauh ini tidak ada pihak
yang benar-benar serius untuk membudidayakan tumbuhan
khas di wilayah Asia Tenggara ini. Padahal, selain rasa
dan baunya yang menggugah, jengkol juga diketahui dapat
mencegah diabetes dan bersifat diuretic serta baik untuk
kesehatan jantung.

Tanaman jengkol diperkirakan juga mempunyai
kemampuan menyerap air tanah yang tinggi sehingga
bermanfaat dalam konservasi air di suatu tempat.

Untunglah, baru-baru ini Pemerintah Kabupaten Pesisir
Selatan, Sumatera Barat tergerak untuk mengembangkan
tanaman jengkol. Dilaporkan, pihak Pemda berupaya
menanam 2.000 batang bibit jengkol terenak yang berasal
dari indukan bersertifikasi yang tumbuh di daerah setempat.

Bahkan sejak tahun 2020 pemerintah daerah setempat
melalui Dinas Tanaman Pangan Hortikultura dan Perkebunan
mengalokasikan anggaran untuk kegiatan penanaman bibit
jengkol tersebut.

Berdasarkan penelitian Balai Penelitian Tanaman Buah
(Balitbu) Tropika Aripan Sumatera Barat pada 2018, terdapat
dua varietas jengkol unggul di daerah setempat yakni
Bareh dan Lokan.

Kedua varietas itu diklaim sebagai jengkol terenak
se-Indonesia karena keduanya menghasilkan buah jengkol
yang memiliki kadar amilosa rendah dibanding jengkol
lainnya.

Kadar amilosa yang rendah ini membuat pengosumsinya
berisiko kecil mengalami sakit perut serta daging buahnya
lebih renyah.

Khusus indukan varietas Lokan hanya ada satu batang
dan indukan varietas Bareh dua batang. Ketiga tanaman
jengkol itu tumbuh di perbukitan di Kampung Gunung
Pungguk, Nagari Tanah Bakali Air Pura, lokasinya berjarak
sekitar 10 kilometer dari jalan lintas Sumatera ruas Padang-
Bengkulu.

Pemilik ketiga indukan jengkol tersebut Amirudin (61)
menyebutkan semenjak Balai Penelitian Tanaman Buah
(Balitbu) Tropika Aripan Sumatera Barat mengeluarkan
hasil penelitiannya, harga kedua buah jengkol itu melonjak
hingga 300 persen.

“Sebelumnya harga per karung hanya Rp500 ribu namun
semenjak hasil penelitian dikeluarkan harganya melonjak
jadi Rp1,5 juta,” kata dia.

Kendati harganya mahal, ia mengaku jengkolnya tetap
laris manis bahkan ada yang sudah memesan saat tanamannya
baru memasuki fase berbunga.

Tak salah kalau akhir tahun lalu, Presiden Jokowi
menghimbau petani untuk menanam jengkol. “Jadi jangan
semuanya menanam sawit. (Komoditas) yang lain kan
banyak,” katanya saat menyerahkan sertifikat hutan sosial
seluas 91 ribu hektar bagi petani di Jambi.

Menurut Jokowi, setiap petani seharusnya melakukan
diferensiasi komoditas. Selain mencegah kelebihan produksi,
strategi ini dianggapnya bisa mencegah kejatuhan harga
komoditas.

“Kalian jangan menganggap remeh jengkol dan petai.
Yang penting harganya. Lahan kita malah ditanami sawit
semua. Begitu harga sawit jatuh, sakit semua,” kata Jokowi
kala itu.   net/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevinet/f. fahlevi

DEMI KEAMANAN DAN KENYAMANAN

PO NPM Tetap Bawa Penumpang 50 Persen
Meski Peraturan Menteri Perhubungan No 41 Tahun 2020 telah
memperbolehkan muatan bus  70%, akan tetapi untuk
kenyamanan dan kemanan penumpang PO NPM tetap
mengacu Permenhub No 18 Tahun 2020, bahwa kapasitas
penumpang untuk transportasi umum dan mobil pribadi hanya
50%.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Pandemi
Covid-19 ternyata membuat sektor
transportasi darat kembali bisa
“menggeliat” di hampir semua
wilayah, termasuk Sumatera Barat
(Sumbar). Fakta tersebut juga
didukung oleh pemerintah yang
mengeluarkan peraturan terbaru
tentang  pengendalian transportasi
melalui Peraturan Menteri
Perhubungan (Permenhub) Nomor
41 Tahun 2020, berisi perubahan
atas Permenhub No 18 Tahun
2020 tentang Pengendalian
Transportasi Dalam Rangka
Pencegahan Penyebaran COVID-
19.

Seperti diketahui, dalam
Permenhub No 18 Tahun 2020
ditetapkan bahwa kapasitas
penumpang untuk transportasi
umum dan mobil pribadi hanya
50%. Akan tetapi pada Peraturan
Menteri Perhubungan No 41
Tahun 2020 ditetapkan kalau
kapasitas penumpang untuk
ketiga moda transportasi tersebut
dinaikkan menjadi 30%.

Hal ini merujuk kepada Surat
Edaran Gugus Tugas Percepatan
Penanganan Covid-19 No 7
Tahun 2020, tentang Kriteria dan
Persyaratan Perjalanan Orang
Dalam Masa Adaptasi Kebiasaan

Baru Menuju Masyarakat
Produktif dan Aman Covid-19.

Menyikapi hal tersebut PO
NPM sebagai salah satu operator
angkutan darat tertua di Ranah
Minang mulai berbenah untuk
kembali melayani penumpang
setianya yang sejak merebaknya
virus Corona tidak bisa pergi ke
mana-mana.

Kepala Operasional PO NPM
Heru menegaskan, meski
Permenhub No 41 Tahun 2020
telah menaikkan persentase jumlah
penumpang, tapi kami pihak PO
NPM tetap mengacu kepada
peraturan yang lama yaitu
kapasitas 50% dari kapasitas
kendaraan. Hal ini demi
ketenangan dan kenyamanan
pelanggan kami, ujar Heru lagi.

“Meski Permenhub yang baru
telah memperbolehkan muatan
70%, akan tetapi kami tetap
dengan peraturan yang lama, yaitu
50 persen,” ujar Heru.

BUS NPM – Salah satu armada bus PO NPM. (ist)

Kami tidak mau kata dia
menambahkan, penumpang kami
merasa tidak nyaman melakukan
perjalanan dengan bus NPM. Bagi
kami kepuasan dan kenyamanan
pelanggan merupakan prioritas
utama. Itu makanya sampai
sekarang kami masih bisa bertahan
di tengah persaingan moda

transportasi yang begitu ketat,
lanjut Heru.

Heru mengatakan, ada standar
protokol terbaru dalam masa
adaptasi kebiasaan baru yang
dijalankannya, yaitu : Penumpang
tidak lagi diwajibkan membawa
surat hasil test Covid-19 dan surat
jalan dari perusahaan atau instansi

tempat penumpang bekerja.
Kemudian, setiap pengemudi, kru
dan penumpang wajib
menggunakan masker selama
dalam perjalanan.

Lalu, penumpang wajib dalam
keadaan fit sebelum berangkat.
Jumlah penumpang 50% dari
kapasitas (meski dalam peraturan
terbaru bisa 70%). Pemeriksaan
suhu tubuh dilakukan sebelum
keberangkatan, dan cairan
pembersih tangan harus selalu
tersedia sepanjang perjalanan, serta
rapid test berkala selalu dilakukan
bagi pengemudi dan kru bus.

“Enam hal tersebut yang perlu
dilakukan oleh operator angkutan
agar bus bisa beroperasi.
Kenyamanan dan kepuasan
pelanggan adalah tujuan utama
kami. Untuk kami akan berusaha
semaksimal mungkin agar selama
dalam perjalanan tidak ada
gangguan agar sampai ditujuan
tepat waktu,” ujar Heru.  marlimmarlimmarlimmarlimmarlim
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yang jauh lebih besar, rumah dari Kandui Resort &
Kandui Villa’s. Kedua pulau dipisahkan oleh saluran
dalam selebar 200m, 600m terumbu karang yang masih
asli dan 7 ombak selancar yang menakjubkan.

Informasi dalam situs tersebut juga menuliskan
bahwa pulau memiliki luas 4.3 hektare. Kemudian,
pulau juga memiliki pantai yang indah dan terletak
di samudera lepas. Status kepemilikan dalam situs
tersebut dituliskan nama PT Laut Menari (perusahaan
swasta Indonesia), dengan sutradara Martin Kalajzich,
Australia dan CEO, Nyoman Nitri (komisaris).

Menanggapi kabar dijualnya pulau tersebut, Kepala
Dinas Pariwisata Kabupaten Kepulauan Mentawai,
Joni Anwar mengaku belum mengetahui. Pihaknya
sedang menelusuri kebenaran dan situs yang melakukan
penawaran penjualan.

“Saya lagi mencari yang punya pulau ini siapa,
yang menjual siapa, menjual ke siapa. Ini saya lagi
mencari,” kata Joni sebagaimana dilansir langgam.id,
Selasa (9/2).

Dia mengatakan, penjualan pulau ini disinyalir
dilakukan oleh perusahaan. Namun ditegaskannya,
penjualan pulau jika dilakukan kepada warga negara
asing tidak diperbolehkan. “Ke orang asing tidak boleh
pasti. Status pulau saya tidak tahu, belum saya telusuri.
Pulau itu memang ada di Mentawai. Saya akan telusuri,”
tegasnya.

Gubernur Sumbar Irwan Prayitno yang dihubungi
terpisah, mengaku belum mendapat informasi soal
dijualnya salah satu pulau di Kepulauan Mentawai
tersebut. “Belum tahu saya, saya belum mendapat
informasinya,” kata Irwan, Selasa (9/2).

Irwan mengatakan, berdasarkan aturan yang ada,
sebuah pulau tidak boleh dijual jika kepada orang
asing. Sementara kepada orang Indonesia baru boleh
dijual. “Kalau dijual ke orang Indonesia boleh saja,
masa tidak boleh ke orang Indonesia. Kalau keluar
itu kan ada aturannya, rasanya tidak boleh,” ujarnya.

Sebagaimana diketahui, pulau tersebut ditawarkan
di situs www.privateislandsonline.com. Di situs tersebut,
terdapat foto Pulau A-Frames dengan keterangan
Indonesia, Asia, harga sesuai permintaan. Di situs itu
disebutkan, Pulau A-Frames merupakan salah satu pulau
selancar terindah di dunia.

Pulau A-Frames dijual bersama dengan delapan
pulau lain di Indonesia. Delapan pulau itu yaitu yakni
Pulau Tojo Una Una, Pulau Ayam, Pulau Gili Tangkong,
Pulau Panjang, Pulau Kembung, Pulau Yudan, Pulau
Sumba, dan Pulau Gili Nanggu.

Sama dengan Pulau A-Frames, di situs tersebut,
foto kedelapan pulau ditampilkan, namun tidak ada
keterangan berapa harga pasti. Hanya disebutkan harga
sesuai permintaan. Selain menjual beberapa pulau
yang ada di Indonesia, situs tersebut juga menjual

ratusan pulau lainnya yang berada di berbagai negara
di dunia. Seperti Thailand, Florida, Fiji, dan sebagainya.

Dibantah DKPDibantah DKPDibantah DKPDibantah DKPDibantah DKP
Kabar penjualan sebuah pulau di Kepulauan Mentawai

melalui situs online tersebut, dibantah Kepala Dinas Kelautan
dan Perikanan (DKP) Provinsi Sumatera Barat, Yosmeri.
Dia mengakui, hingga saat ini tidak ada penjualan pulau
di Sumbar. Yosmeri menuturkan, DKP Sumbar telah
melakukan pengecekan. Pihaknya menemukan tidak
ada nama Pulau A-Frames di Kepulauan Mentawai.

“Di Mentawai, ada 98 pulau. Tidak ada nama Pulau
A-Frames di data kita,” jelasnya.

Menurutnya, Pulau A-Frames yang disebutkan di
situs Private Island tersebut diduga merupakan spot olahraga
selancar. “Tidak ada pulau yang bernama A-Frames. Dari
informasi yang kita cek, A-Frames tersebut merupakan
spot tempat orang berselancar. Mungkin itu yang
ditawarkan,” ungkapnya.

Meski demikian, Yosmeri mengakui, di Kepulauan
Mentawai, ada sebuah pulau bernama Pulau Pananggalat.

Ketika dilihat Khazanah di laman www.private-
islandsonline.com, disebutkan Pulau A-Frames memiliki
nama asli Pulau Panangalat yang berlokasi 25 kilometer
sebelah utara ibu kota Mentawai, Tua Pejat. Namun,
Yosmeri membantah pulau itu dijual. “Tidak ada penjualan
pulau. Karena pulau-pulau di daerah kita ini bukan milik
perorangan, tapi milik ulayat,” terangnya.

Sebagai tindak lanjut, DKP Sumbar akan berkoordinasi
dengan pemerintah daerah Kepulauan Mentawai agar
dicek kembali ke lapangan. “Namun, kita dari provinsi,
tidak ada penjualan pulau-pulau ini,” sampai Yosmeri.

Wakil Bupati Kepulauan Mentawai Kortanius
Sabeleake, juga membantah perihal kabar penjualan salah
satu pulau yang terdapat di daerahnya itu. Dia mengatakan,
tidak mungkin ada pulau yang dijual. Penegasan ini
ia sampaikan merespons adanya, informasi soal jual beli
pulau di Mentawai melalui situs online.

“Tidak ada (penjualan pulau),” ujarnya saat dikonfirmasi,
Selasa (9/2).

Dia menuturkan, sampai saat ini, hutan di Mentawai
termasuk di Pulau Panangalat termasuk ke dalam hutan
produksi. Berdasarkan hukum tata pemerintahan, hutan
produksi tidak boleh diperjualbelikan.

“Tidak ada yang istilahnya sertifikasi. Jadi, pulau-
pulau itu masih hutan produksi. Belum ada yang di-
APL-kan (Areal Pemukiman Lain) untuk pengelolaan
pariwisata. Kalau untuk transaksi jual-menjual itu belum
ada. Yang jelas tidak ada penjualan tanah oleh kita
melalui pemerintahan,” jelasnya.

Menurutnya, kalau ada pihak tertentu yang menjual
pulau tersebut, maka Pemkab Kepulauan Mentawai pasti
mendapatkan informasi dari camat setempat. Namun,
sampai saat ini, belum ada laporan penjualan Pulau
Panangalat kepada Pemkab.  Ryan Syair/dbsRyan Syair/dbsRyan Syair/dbsRyan Syair/dbsRyan Syair/dbs

Kepala Negara tak lupa menyampaikan ucapan
terima kasih kepada seluruh insan pers yang telah
membantu pemerintah untuk mengedukasi masyarakat
untuk berdisiplin dalam menjalankan protokol kesehatan
untuk mencegah penyebaran virus korona penyebab
pandemi Covid-19.

Pada kesempatan itu, Presiden mengatakan sebagian
aspirasi pers telah ditampung dalam UU No 11 tahun
2020 tentang Cipta Kerja, maupun peraturan turunannya.

“Saya juga menyadari bahwa industri media sedang
terdesak dengan perkembangan media sosial yang
sangat masif dan cepat. Saya setuju diperlukan konvergensi
dan level ’playing field’ yang adil dan sebagian aspirasi
ini telah ditampung dalam UU Cipta Kerja,” kata
Presiden.

“Barusan terbit Peraturan Pemerintahnya yaitu PP
tentang Pos, Telekomunikasi dan Penyiaran, namun
demikian pemerintah masih membuka diri terhadap
aspirasi dari awak media,” tambah Presiden.

PP tersebut antara lain mengatur mengenai perubahan
aturan terutama untuk sektor telekomunikasi untuk
penetapan tarif penyelenggaraan jaringan dan atau
jasa telekomunikasi hingga keberadaan lembaga
penyiaran publik.

“Saya akan perintahkan kepada menteri-menteri
terkait dengan rancangan regulasi yang melindungi
‘publisher’ agar manfaat ekonomi bisa dinikmati secara
berimbang antara media konvensional dengan ‘open
the top’ yaitu layanan melalui internet,” tambah Prsiden.

Menurut Presiden Jokowi, UU Cipta Kerja juga
mengatur tentang digitalisasi penyiaran. “Dan ini perlu
dioptimalkan oleh industri media. Saya juga telah
memperoleh laporan bahwa telah terbit peraturan menteri
yang mengatur tata kelola penyelenggara sistem
elektronik lingkup privat,” ungkap Presiden.

Presiden Jokowi menjelaskan aturan tersebut
mengatur keseimbangan antara perkembangan ekonomi
digital dan kedaulatan data.

“Hal ini juga dimaksudkan untuk meningkatkan
konvergensi antara media konvensional dengan ‘platform’
digital. Pemerintah terus membuka diri terhadap masukan
dari insan pers, jasa insan pers sangat besar bagi kemajuan
bangsa selama ini dan di masa yang akan datang,”
kata Presiden.

Presiden Jokowi pun mengajak agar pers bersama-
sama membangun harapan dan menyuarakan optimisme.

“Kita ingin berhasil melakukan penanganan krisis
kesehatan dengan penanganan krisis ekonomi dan
juga ingin meraih banyak lompatan-lompatan
kemajuan,” ungkap Presiden.

Hari Pers Nasional (HPN) diperingati setiap 9 Februari

bertepatan dengan Hari Ulang Tahun Persatuan Wartawan
Indonesia (PWI) yang berdiri pada 9 Februari 1946.
Peringatan HPN pun dikukuhkan dalam Keputusan Presiden
Nomor 5 Tahun 1985.

Pada 2021, peringatan HPN awalnya akan dilaksanakan
di Kendari, Sulawesi Tenggara. Namun karena pandemi
Covid-19, HPN 2021 diselenggarakan di DKI Jakarta
secara daring maupun tatap muka. Tema besar HPN 2021
adalah “Bangkit dari Pandemi, Jakarta Gerbang Pemulihan
Ekonomi, Pers sebagai Akselerator Perubahan”.

Jamu untuk PemerintahJamu untuk PemerintahJamu untuk PemerintahJamu untuk PemerintahJamu untuk Pemerintah
Sekretaris Kabinet Pramono Anung mengungkapkan

keberadaan pers ibarat jamu yang menguatkan bagi
pemerintah.

“Bagi pemerintah, kebebasan pers adalah sesuatu
yang wajib dijaga dan bagi pemerintah kebebasan pers,
kritik, saran masukan itu seperti jamu, menguatkan
pemerintah,” kata Pramono seperti dikutip dari Youtube
Sekretaris Kabinet pada Selasa (9/2).

Menurut Pramono, sebagai negara demokrasi, kebebasan
pers merupakan tiang utama untuk menjaga demokrasi
tetap berlangsung. “Kami memerlukan kritik yang terbuka,
kritik yang pedas, kritik yang keras karena dengan kritik
itulah pemerintah akan membangun lebih terarah dan
lebih benar,” tambah Pramono.

Sesuai dengan Undang-undang No 40 tahun 1999
tentang Pers, Pramono meyakini kebebasan pers harus
dijaga bersama. “Karena kami meyakini dengan adanya
fungsi kontrol ini maka pemerintah dan juga masyarakat
akan semakin baik dalam kehidupannya mengisis ruang-
ruang demokrasi,” ungkap Pramono.

Apalagi seiring dengan kemajuan teknologi, Indonesia
menghadapi problem media sosial salah satunya adalah
hoaks. “Untuk itu perlu literasi dan edukasi kepada kita
semua bahwa kebebasan ini harus diisi secara benar.
Jangan kemudian kebebasan diisi dengan hal-hal yang
tidak produktif,” tambah Pramono.

Ia pun menilai sebagai bangsa yang besar dan sedang
membangun, Indonesia diperkirakan akan menjadi salah
satu dari lima kekuatan ekonomi dunia sehingga pers
akan tetap menjadi kontrol utama dari kemajuan bangsa.

“Kepada insan pers saya secara khusus ingin
mengucapkan Selamat Hari Pers Nasional. Tetaplah menjaga
integritas, menjunjung tinggi nilai-nilai kebenaran di
atas segalanya serta melakukan pendidikan, edukasi kepada
bangsa ini,” kata Pramono.

Dengan pers yang kuat, terdidik dan berintegritas
maka Indonesia telah memenuhi syarat mutlak menjadi
bangsa pemenang. “Menjadi bangsa petarung, bangsa
yang menjadi yang menjadi bangsa besar. Selamat hari
Pers Nasional,” ungkap Pramono.  eko/ryn/anteko/ryn/anteko/ryn/anteko/ryn/anteko/ryn/ant

PADANG — Berbagai laboratorium di China
berlomba untuk memetakan urutan genetik
lengkap virus tersebut. Di antara mereka adalah
seorang ahli virus terkenal di Shanghai, Profesor
Zhang Yongzhen, yang mulai melakukan
pengurutan pada 3 Januari.

Setelah bekerja selama dua hari berturut-turut,
ia memperoleh urutan lengkap. Hasilnya
menunjukkan virus yang mirip dengan SARS,
dan karena itu kemungkinan besar dapat menular.

Pada 5 Januari, kantor Zhang menulis kepada
Komisi Kesehatan Nasional yang menyarankan
untuk mengambil tindakan pencegahan di tempat
umum.

“Pada hari itu juga, Zhang berupaya agar
informasi dirilis secepat mungkin, sehingga seluruh
dunia dapat melihat apa itu dan agar kami dapat
mendiagnosisnya”, kata mitra penelitian Zhang,
Profesor Edward Holmes, seorang ahli virologi
evolusi di University of Sydney.

Tapi Zhang tidak bisa mempublikasikan
temuannya.

Pada 3 Januari, Komisi Kesehatan Nasional
China mengirimkan sebuah memorandum rahasia
ke laboratorium berisi larangan bagi para ilmuwan
yang tidak berwenang untuk menangani virus
dan mengungkapkan informasi tersebut kepada
publik.

“Pemberitahuan itu secara efektif membungkam
setiap ilmuwan dan laboratorium agar tidak
mengungkapkan informasi tentang virus ini yang
berpotensi membuat berita itu bocor ke dunia
luar dan membuat orang waspada,” kata Dake
Kang dari AP.

Tidak ada laboratorium yang mempubli-
kasikan urutan genetika virus baru itu. China
terus menyatakan yang terjadi adalah virus
pneumonia tanpa bukti jelas penularan dari

manusia ke manusia.
Akhirnya enam hari kemudian diumumkan bahwa

virus baru itu adalah virus corona. Tapi bahkan
China tidak membagi sedikit pun hasil uji rangkaian
genetik virus yang dapat memungkinkan negara
lain mengembangkan tes dan mulai melacak
penyebaran virus.

Tiga hari kemudian, pada 11 Januari, Zhang
memutuskan sudah waktunya mempertaruhkan
nyawanya. Saat ia naik pesawat dari Beijing ke
Shanghai, ia mengizinkan Holmes untuk merilis
penelitian urutan genetika virus baru itu.

Keputusan itu mendatangkan konsekuensi berat
- labnya ditutup keesokan harinya untuk “perbaikan”.
Bagaimanapun tindakannya memecah kebuntuan.

Keesokan harinya para ilmuwan lainnya merilis
urutan genetika yang mereka peroleh. Komunitas
ilmiah internasional segera bertindak, dan perangkat
uji diagnostik tersedia untuk umum pada 13 Januari.

Terlepas dari bukti yang disodorkan para ilmuwan
dan dokter, China tidak mengonfirmasi adanya
penularan dari manusia ke manusia hingga 20
Januari.

Pakar hukum kesehatan Lawrence Gostin
menyatakan pada masa awal kemunculan wabah
penyakit, situasi selalu kacau.

“Selalu akan sangat sulit untuk mengendalikan
virus ini, sejak hari pertama. Namun saat kami
[komunitas internasional] tahu virus itu menular
dari manusia ke manusia, saya pikir virus itu sudah
menyebar. “Itu kesempatan yang kita miliki, dan
kita kehilangannya.”

Seperti yang dikatakan Wang Linfa, ahli virologi
kelelawar di Duke-Nus Medical School di Singapura,
“20 Januari adalah garis pemisah, sebelum itu pihak
China bisa berbuat lebih baik. Setelah itu, seluruh
dunia harus benar-benar waspada dan berbuat jauh
lebih baik. “ (habis)

digital Indonesia dan dunia,” ungkap Atal.
Menurutnya, perkembangan pesat media sosial,

mesin pencari dan situs e-commerce mengguncang
daya hidup media konvensional cetak radio dan
TV. “Platform digital makin mendominasi ranah
media, makin berpengaruh pada kehidupan
publik, mendapat iklan, dan menggeser kedudukan
media massa konvensional,” kata Alta.

Dalam konteks tersebut, menurut dia, perlu
dirumuskan aturan main yang lebih transparan,
adil, dan menjamin kesetaraan antara platform
digital dan penerbit media.

“Dibutuhkan regulasi yang memungkinkan
koeksistensi antara media lama dan media baru
yang sebenarnya saling membutuhkan. Dalam
konteks ini pemerintah, asosiasi media, penerbit,
dan Dewan Pers,” kata Atal.

Regulasi tersebut adalah terkait dengan publi-
sher right atau hak-hak terkait dengan karya
jurnalistik yang diagregasi oleh platform digital.

“Platform digital harus bertanggung jawab
atas konten yang mereka sebarkan serta harus
menjadi subjek hukum atas kasus-kasus hoaks.
Mereka juga haru berjalan di atas prinsip
konten sharing, revenue sharing, dan data sha-
ring secara adil dan transparan,” ucap Atal.

Ia mencontohkan di negara lain pemerintah
hadir mengatur hal tersebut secara proporsional
dan parsitipatif sehingga tercipta iklim bisnis
yang setara dan adil.

Pemerintah Telah BerjanjiPemerintah Telah BerjanjiPemerintah Telah BerjanjiPemerintah Telah BerjanjiPemerintah Telah Berjanji
Sebelumnya pada 25 Juli 2020 lalu, pemerintah

bahkan telah memastikan insentif bagi industri
media akan diberikan sebagai salah satu upaya
untuk mengatasi dampak COVID-19, salah satunya
ancaman penutupan perusahaan pers dan
pemutusan hubungan kerja (PHK) para pekerjanya
akibat pandemi COVID-19.

“Dewan Pers meyampaikan apresiasi dan terima
kasih kepada pemerintah atas perhatian yang
tinggi terhadap nasib dan keberlangsungan pers

sebagai pilar keempat demokrasi. Sebagai bagian
dari komponen bangsa, pers nasional mendukung
upaya pemerintah dalam menangani pandemi COVID-
19,” kata Ketua Dewan Pers M. Nuh, ketika itu.

Pada kesempatan itu, Menteri Keuangan Sri
Mulyani Indrawati menyampaikan sejumlah poin
di antaranya, pemerintah akan menghapuskan pajak
pertambahan nilai (PPN) bagi kertas koran
sebagaimana dijanjikan Presiden Jokowi sejak
Agustus 2019. Dalam Permenkeu yang menjadi
peraturan pelaksana Perpres Nomor 72/2020 akan
ditegaskan bahwa PPN terhadap bahan baku media
cetak menjadi tanggungan Pemerintah.

Selanjutnya pemerintah, melalui Kemenkeu akan
mengupayakan mekanisme penundaan atau
penangguhan beban listrik bagi industri media.
Selain itu, Pemerintah juga akan menangguhkan
kontribusi BPJS Ketenagakerjaan selama 12 bulan
untuk industri pers dan industri lainnya lewat
Keppres.

Berikutnya pemerintah akan mendiskusikan
dengan BPJS Kesehatan terkait penangguhan
pembayaran premi BPJS Kesehatan bagi pekerja
media. Pemerintah juga disebutkan akan memberikan
keringanan cicilan Pajak Korporasi di masa pandemi
dari yang semula turun 30 persen menjadi turun
50 persen.

Pemerintah akan membebaskan pajak penghasilan
(PPh) karyawan yang berpenghasilan hingga Rp200
juta per bulan. Seanjutnya, pmerintah akan
menginstruksikan semua kementerian agar
mengalihkan anggaran belanja iklan mereka, terutama
iklan layanan masyarakat (ILM), kepada media
lokal.

Pertemuan di ruang virtual pada 25 Juli 2020
lalu itu, juga dihadiri Wakil Ketua Dewan Pers
Hendry Ch Bangun dan anggota Dewan Pers, yakni:
Ahmad Djauhar, Agus Sudibyo, Hassanein Rais,
Agung Dharmajaya, Arif Zulkifli, Jamalul Insan,
dan Asep Setiawan, serta Ketua Umum Persatuan
Wartawan Indonesia (PWI) Pusat Atal S Depari.
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“Persamaan” dan “Dagblad Radio” kemudian
dilebur Jepang menjadi satu koran baru bernama
“Padang Nippo”. Sebelum peleburan terjadi,
“Persamaan” dan “Dagblad Radio” sama-sama
mengalami “mimpi buruk”. Sebelum diedarkan,
kedua koran ini mesti disensor atau diperiksa
dulu oleh pihak Jepang.

Penyensoran terjadi karena berita. Dalam buku
“Sejarah Perjuangan Kemerdekaan RI di
Minangkabau 1945-1950 Jilid I” terungkap,
“Persamaan” pernah menurunkan berita tentang
tindakan semena-mena orang-orang yang bekerja
pada dinas rahasia Jepang.

Dalam berita “Persamaan” itu dikabarkan,
bahwa kaki tangan Jepang yang merupakan warga
berkebangsaan Indonesia, tampil terbuka di
tengah-tengah kota, dengan memakai huruf “F”
pada lengan bajunya. Mereka masuk kampung
keluar kampung dengan melakukan tindakan
di luar hukum. Seperti, mengambil harta penduduk
dengan kekerasan. Bahkan, pernah membongkar
kas dari seorang wali nagari (kepala negeri).

Berita yang diturunkan “Persamaan” ini
membuat panas kuping tentara Jepang di Padang.
Alhasil, Mulkan sebagai pemimpin redaksi
“Persamaan” sempat diperiksa atas tuduhan
menjelekkan nama baik tentara Jepang. Kemudian,
“Persamaan” dan “Dagblad Radio” juga disensor.
Kedua koran ini dilarang diedarkan, sebelum
diperiksa pihak berwenang dari Jepang.

Tidak puas hanya dengan pemberlakukan
sensor, pemerintah Jepang di Padang juga melebur
“Persamaan” dan “Dagblad Radio” menjadi satu
koran baru bernama “Padang Nippo”. Direksi
dan para wartawan dari penerbitan baru ini, terdiri
dari personel kedua harian, ditambah dengan
tenaga baru.

Adapun Direksi “Padang Nippo” kala itu
adalah Marah Nurdin dan Lien On Sam. Sedangkan
Pemimpin Redaksinya adalah Suska. Kemudian,
wakilnya Mulkan dan Oei Tin Djin.

Namun, formasi ini tidak bertahan lama. Sebab,
Marah Nurdin, Suska, dan Oei Tin Djin, kemudian
dikeluarkan dari “Padang Nippo”. Mereka
digantikan oleh Chatib Salim, Nasrun AS, dan
Madjid Usman.

Setelah “Padang Nippo” diterbitkan, penguasa
Jepang di Sumatra Barat pada waktu itu juga
menerbitkan harian baru bernama “Sumatora
Shinbun”. Belum diketahui, bagaimana riwayat
koran ini. Yang jelas, pendudukan Jepang di
Sumatra Barat berakhir pada 17 Agustus 1945,

seiring dengan Proklamasi Kemerdekaan Indonesia
oleh Dwitunggal: Soekarno-Hatta.

Buruk Muka, Pers DiterorBuruk Muka, Pers DiterorBuruk Muka, Pers DiterorBuruk Muka, Pers DiterorBuruk Muka, Pers Diteror
Hengkangnya Jepang dari Padang setelah

Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia,
membuat pers di Sumatra Barat agak bergairah.
Siaran berita kembali dapat didengar oleh penduduk
karena pemancar radio di Padang sudah aktif.
Kemudian, koran-koran baru dengan semangat
republiken juga terbit di Padang dan Bukittinggi.

Di Padang, koran baru yang terbit setelah
proklamasi kemerdekaan Indonesia itu adalah “Harian
Utusan Sumatera”. Pemimpin Redaksinya adalah
Bariun AS, dengan Staf Redaksinya Ridwan dan
Mulkan. Sedangkan administrasinya atau divisi
usaha, diurus Marah Abdoellah dan Marah Ilyas,
dengan St Johan sebagai kepala percetakannya.

“Harian Utusan Sumatera” yang terbit di Padang
setelah proklamasi kemerdekaan Indonesia, ibarat
‘wajah baru stok lama’. Sebab, pengelola dan
wartawannya adalah mereka yang sebelumnya bekerja
di “Padang Nippo”, koran bentukan pemerintah
Jepang.

Bedanya dengan “Padang Nippo”, “Harian
Utusan Sumatera” ini, awal diterbitkan, tidak punya
modal uang. Hanya modal tenaga atau sumber daya
manusia saja. Bahkan, kertas pertamakali yang
digunakan  untuk mencetak koran ini adalah
sumbangan dari Hasan St Maradjo, seorang pedagang
di Pasar Kampung Jawa, Padang.

Begitu dapat kertas untuk cetak koran, pengelola
“Harian Utusan Sumatera” kelabakan pula mencari
percetakan. Setelah berembuk dengan pengelola
percetakan “Vorwaarts” (percetakan ini kemudian
berganti nama menjadi Percetakan Radio di Jalan
Sungai Bong Padang), barulah “Harian Utusan
Sumatera” dapat dicetak terlebih dahulu, tanpa
membayar uang muka.

Ajaibnya, edisi pertama “Harian Utusan Sumatera”
laris manis di pasaran. Sebab, waktu itu, seperti
tertulis dalam buku “Sejarah Perjuangan
Kemerdekaan RI di Minangkabau 1945-1950 Jilid
I”, rakyat memang haus akan berita, pengumuman-
pengumuman, dan bimbingan-bimbingan yang dapat
disalurkan oleh surat-surat kabar.

Karena itu pula, “Harian Utusan Sumatera” yang
baru saja terbit, dalam tempo singkat sudah habis
terjual secara kontan. Dengan begitu, pengelolanya
punya modal penggerak untuk meneruskan
penerbitan.

* * ** * ** * ** * ** * *

Merenungkan Umur DARI HALAMAN 1

Madinah Versi WHO DARI HALAMAN 1

Al-Qur’an melukiskan kehidupan dunia dengan
istilah “tempat permainan” belaka.   “Dan tiadalah
kehidupan dunia ini melainkan senda gurau dan
main-main. Dan sesungguhnya akhirat itulah yang
sebenarnya kehidupan, kalau mereka mengetahui.”
(QS al-Ankabut: 64)

Kalimat “kehidupan dunia ini merupakan senda
gurau dan main-main” bukan berarti kita dianjurkan
untuk berbuat seenaknya di dunia ini layaknya
sebuah permainan. Redaksi tersebut dimaksudkan
untuk menggambarkan bahwa kehidupan dunia
ini tidak sejati, tidak kekal, dan penuh dengan
tipuan. Karena itu, maknanya justru seseorang

penduduk saling mendukung satu sama lain dalam
menjalankan semua fungsi kehidupan dan berkembang
secara maksimal,” demikiam pernyataan WHO,
sebagaimana dikutip dari Arab News beberapa waktu
lalu.

Sementara di sejumlah sudut kota pada Rabu (3/
2/2021), Madinah tampak sangat bersih. Hal ini tak
lepas dari petugas kebersihan yang bekerja hampir 24
jam non-stop.  Sejauh kaki berjalan, sulit menemukan
sampah berceceran. Selain itu udaranya juga sangat
bersih.

Penataannya juga terbilang rapi, misalnya tak ada
pedagang kaki lima di trotoar dan area parkir kendaraan
di pertokoan sangat memadai. Sudut jalan di Kota
Madinah tampak bersih dan rapi. Jemaah umrah asal
Bandung yang kebetulan melintasi salah satu pertokoan
di Al Haram, Madinah, Ikhsan Nuari mengaku merasakan

harus lebih banyak mencurahkan perhatian kepada
kehidupan akhirat.

Lantas apa yang harus dilakukan agar kesempatan
hidup di dunia berkualitas? Al-Qur’an telah
memberikan garis bahwa tujuan diciptakannya
manusia adalah untuk mengabdi secara total kepada
Allah.   “Dan aku tidak menciptakan jin dan manusia
melainkan supaya mereka mengabdi kepada-Ku.”
(QS Adz-Dzariyat: 56)

Allah tidak menciptakan jin dan manusia untuk
suatu manfaat yang kembali kepada Allah. Mereka
diciptakan untuk beribadah kepada-Nya. Dan ibadah
itu sangat bermanfaat untuk diri mereka sendiri.***************

udara yang sangat asri dan jalan raya seperti tak berdebu. 
“Saya lihat dua kali sehari pembersihan jalan dan

trotoar. Jadi saya merasa debu itu justru lebih sedikit di
trotoar dibandingkan yang nempel di mobil yang dibawa
dari luar,” ucapnya.

Menurut Ikhsan penerapan protokol kesehatan secara
ketat juga menjadi bukti Madinah layak dinobatkan sebagai
Kota Tersehat di Dunia. “Saya tidak pernah melihat ada
kerumunan di sini,” katanya. Di sisi lain, Dubes Arab
Saudi untuk Indonesia periode 2016-2018, Syekh Osama
Al Shuaibi mengatakan memang layak Madinah dinobatkan
sebagai kota tersehat. Sebab, Kerajaan Arab Saudi memang
sangat memperhatikan lingkungan Madinah.. Sebuah
komite dipimpin direktur Universitas Taibah, Abdul
Aziz Assarani, mengawasi 100 anggota 22 badan
pemerintah, sipil, lembaga amal, dan relawan. n iNewsiNewsiNewsiNewsiNews
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BAPENDA GELAR BIMTEK PERPAJAKAN

Target PAD dan Tertib Administrasi
Perpajakan Bisa Terwujud

JEMBATAN KURANJI-KOTO TINGGA DIRESMIKAN

Mahyeldi: Insya Allah Semoga Bermanfaat Bagi Kita Semua

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Sebuah jembatan
sepanjang 100 meter yang menghu-
bungkan antara Simpang Tiga Kuranji,
Kelurahan Kuranji dengan kawasan Koto
Tingga Dalam, Kelurahan Pasar Ambacang
akhirnya selesai pembangunannya.
Peresmiannya pun dilakukan oleh
Gubernur Sumatera Barat (Sumbar) Irwan
Prayitno, Selasa pagi (9/2/2021).

Peresmian jembatan dan juga jalan
penghubung bagi dua daerah di
Kecamatan Kuranji itu pun ditandai
dengan penandatanganan prasasti
jembatan dan pengguntingan pita oleh
Gubernur Irwan Prayitno bersama Wali
Kota Padang Mahyeldi yang juga diiikuti
dan disaksikan sejumlah pihak terkait
lainnya.

Hadir dikesempatan itu, unsur
Forkopimda Kota Padang, kepala OPD
terkait di Pemprov Sumbar dan Pemko

Padang serta Ketua DPD LPM Kota
Padang Irwan Basir yang juga selaku
tokoh masyarakat Kuranji. Selain itu
juga tampak hadir Camat Kuranji Eka
Putra Buhari beserta lurah dan sejumlah
tokoh masyarakat di kawasan setempat.

Wali Kota Padang Mahyeldi pun
mengaku sangat bahagia dan bersyukur
atas selesainya jembatan proyek
pembangunan dari Pemprov Sumbar
tersebut.

“Insya Allah, hadirnya jembatan
Kuranji-Koto Tingga ini semoga akan
memberikan manfaat untuk banyak hal
bagi kita semua. Untuk itu kepada
masyarakat dan kita semua, mari
senantiasa kita jaga keutuhan jembatan
dan jalan penghubung ini,” harap wako
kepada wartawan usai peresmian.

Dengan hadirnya jembatan tersebut
kata Mahyeldi, terutama sekali ia

meyakini akan menjadi salah satu solusi
untuk mengurai kemacetan yang kerap
terjadi di jalan By Pass, terutama di
Simpang By-Pass Kuranji.

“Dengan adanya jembatan ini, berarti
memberikan jalur alternatif yang sangat
membantu untuk mengurangi kemacetan
di By Pass. Masyarakat dari arah Kuranji
yang ingin ke daerah Limau Manis
bahkan Indarung atau pun tujuan ke
Solok sekarang sudah tidak perlu
berjauh-jauh melewati jalan By Pass
lagi. Begitu juga sebaliknya,” ungkap
orang nomor satu di Ibukota Provinsi
Sumbar tersebut.

Lebih lanjut kata Mahyeldi, manfaat
selanjutnya yang akan dihasilkan adalah
akan meningkatkan perekonomian
masyarakat, khususnya yang berdomisili
di sepanjang jalan menuju jembatan.

“Alhamdulillah, baru saja diresmikan

hari ini kita sudah melihat beberapa
warga sudah mulai berjualan makanan
dan minuman dan lainnya. Karena
hadirnya jembatan Kuranji-Kota Tingga
ini tiap hari orang-orang tentu akan
banyak melintasi jalur ini. Insya Allah,
perekonomian warga semoga akan
terangkat,” imbuhnya.

Lebih jauh disampaikan wako lagi,
atas nama Pemko Padang ia pun
mengucapkan terima kasih yang sebesar-
besarnya khususnya kepada jajaran
Pemprov Sumbar atas upaya
pembangunan jembatan Kuranji dan jalan
penghubung tersebut.

“Begitu juga teristimewa bagi
masyarakat para pemilik lahan di
sepanjang jalan penghubung yang telah
ikut mendukung pembangunan tersebut.
Meski sempat menemui kendala bahkan
memakan waktu cukup lama, namun

alhamdulillah akhirnya sekarang sudah
bisa terselesaikan,” cetusnya bersyukur.

“Kita di Pemko Padang ke depan
juga merencanakan untuk menambah
fasilitas penunjang seperti memasang
lampu di sepanjang jembatan dan sarana
infrastruktur pendukung lainnya,” harap
Mahyeldi menambahkan.

Seperti diketahui, untuk proses
pengerjaan jalan penghubung dan
jembatan Kuranji-Koto Tingga tersebut,
sudah dimulai semenjak tahun 2010 atau
11 tahun yang lalu. Pembangunannya
pun memakan anggaran dari APBD
Sumbar sebesar Rp50,3 Miliar. Dengan
rincian pembiayaan mulai untuk ganti
rugi pembebasan lahan, pembangunan
jalan penghubung sepanjang 684 meter
hingga pembuatan jembatan sepanjang
100 meter serta kebutuhan terkait lainnya.
( adv )( adv )( adv )( adv )( adv )

Walikota Padang, Mahyeldi

Gubenur Sumbar Irwan Prayitno didampingi Walikota Padang
Mahyeldi mengunting pita tanda diresmikannya Jembatan Kuranji-
Koto Tingga.

Irwan Paryitno didampingi Mahyeldi menandatangani prasasti
jembatan Kuanji

Mahyeldi bersama Irwan Prayitno meninjau Jembantan Kuranji-
Koto Tingga.

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Sekretaris Daerah
Kota Padang Amasrul membuka secara
resmi Bimbingan Teknis Administrasi
Perpajakan di Lingkungan Badan
Pendapatan Daerah (Bapenda) Kota
Padang di Rocky Hotel Padang, Selasa
(9/2/2021).

“Bimtek ini merupakan perwujudan
penguatan kapasitas SDM dalam upaya
pencapaian target pajak yang dibebankan
kepada Bapenda Kota Padang,” sebut
Sekda dihadapan 280 orang peserta

Bimtek yang merupakan petugas
pemungut pajak.

“Untuk pencapaian sasaran tertib
administrasi dalam pemungutan pajak,
diperlukan bimbingan teknis bagi
pemungut pajak yang bertujuan untuk
memberikan peningkatan ilmu
pengetahuan mengenai administrasi
perpajakan,” jelas Sekda.

“Bapenda Kota Padang selaku OPD
penghasil harus mampu melangkah lebih
kedepan dibandingkan OPD lainnya.

Sebab itu, 5 wilayah Unit Pelaksana
Teknis Badan (UPTB) telah dibentuk.
Selanjutnya, diperlukan kerja keras,
loyalitas dan konsistensi dari petugas
pajak demi tercapainya target yang telah
ditetapkan.

Disamping itu kata Amasrul, petugas
pemungut pajak memiliki tanggung
jawab yang berat dalam melakukan
penagihan serta pengawasan terhadap
10 jenis pajak yang dikelola Bapenda,
karena berhadapan langsung kepada

masyarakat maka diperlukan bimbingan
teknis administrasi.

Sementara itu, Kepala Bapenda Kota
Padang Al Amin melaporkan, tujuan
dilaksanakan bimbingan teknis
administrasi kepada petugas pemungut
pajak yang tersebar di 5 UPTB adalah
untuk penguatan administarsi pengelolaan
pajak.

“Melalui bimtek ini juga diharapkan
peningkatan pengetahuan dan
pemahaman petugas pemungut pajak,

sehingga dapat menyampaikan informasi
dengan benar kepada wajib pajak,
sehingga target PAD tahun 2021 melalui
pajak daerah dapat tercapai, serta usaha
preventif terhadap munculnya masalah
perpajakan,” jelas Al Amin.

Materi bimtek disampaikan oleh
narasumber diantaranya Sekretaris
Bapenda Kota Padang Syukral Syaukani,
Kabid Penagihan dan Pemeriksaan Eka
Putera dan narasumber lainnya.
  faisal faisal faisal faisal faisal

Pemko
Terima
Sertifikat
Tanah Pasar
Belimbing
Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Wali Kota Padang
H.Mahyeldi Ansharullah menerima
sertifikat hak pakai tanah lokasi Pasar
Belimbing, Kecamatan Kuranji dari Badan
Pertanahan Nasional (BPN) Kota Padang.

Penyerahan sertifikat aset pemerintah
daerah kepada Pemerintah Kota Padang
itu diserahkan langsung oleh Kepala BPN
Kota Padang Antoni, di Rumah Dinas Wali
Kota Padang, Selasa pagi (9/2/2021).

“Atas nama Pemerintah Kota Padang
kita ucapkan terima kasih kepada BPN
Kota Padang yang telah mengeluarkan
sertifikat tanah Pasar Belimbing. Tentunya
kita berharap sertifikat tanah yang telah
diterbitkan tersebut bermanfaat bagi Pemko
Padang ke depan,” sebut Wako.

Mahyeldi menyampaikan, sertifikat
yang diterima hari ini merupakan wujud
dan komitmen Pemko Padang dalam
mengamankan aset daerah di Kota Padang.

“Pasar Belimbing ini dibangun di atas
tanah seluas 8.754 m2. Saat ini pasar
tersebut telah di gunakan oleh masya-

rakat,” pungkas Mahyeldi.
Dalam acara penyerahan sertifikat

tanah tersebut hadir, Sekda Kota Padang

Amasrul, Asisten Pemerintahan dan Kesra
Edi Hasymi, Asisten Perekonomian dan
Pembangunan Endrizal, Asisten Administrasi

Umum Didi Aryadi dan beberapa pimpinan
OPD di lingkungan Pemko Padang serta
karyawan BPN Kota Padang.   faisal faisal faisal faisal faisal

Wali Kota Padang H.Mahyeldi Ansharullah menerima sertifikat hak pakai tanah lokasi Pasar Belimbing, Kecamatan Kuranji dari Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kota Padang.
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Padang, Khazanah— Seorang pedagang yang merangkap
bandar narkoba jaringan internasional berhasil dibekuk tim
Direktorat Narkoba Polda Sumbar di Jalan Mohammad Hatta,
Pauh, pada akhir Januari lalu. Tak tanggung-tanggung, polisi
berhasil mengamankan dua kilogram narkoba jenis shabu-
shabu.

RABU, 27 RABIUL AKHIR 1442 H

RABU, 10 FEBRUARI 202110

DIBEKUK- Seorang pedagang yang merangkap bandar narkoba jaringan internasional berhasil
dibekuk tim Direktorat Narkoba Polda Sumbar di Jalan Mohammad Hatta, Pauh, pada akhir Januari
lalu. Tak tanggung-tanggung, polisi berhasil mengamankan dua kilogram narkoba jenis shabu-
shabu (foto: Ist/net).

MILIKI DUA KILOGRAM SHABU-SHABU

PPPPPedagang Merangkedagang Merangkedagang Merangkedagang Merangkedagang Merangkap Bandar Ditangkap Bandar Ditangkap Bandar Ditangkap Bandar Ditangkap Bandar Ditangkapapapapap

Seorang pedagang di Padang
berinisial YA (30), warga Simpang
Haru Nomor 21, RT 001 RW 002,
Kelurahan Simpang Haru, Ke-
camatan Padang Timur Kota
Padang diciduk tim Ditres Narkoba
Polda Sumbar.

Sebelumnya pelaku dibekuk
petugas di pinggir jalan Depan
Sendik Bank BRI Jalan Mo-
hammad Hatta, Pauh, dari tangan
pedagang ini, petugas menyita
dua kilogram shabu-shabu.

Informasi yang dihimpun,
penangkapan warga Simpang Haru
ini berawal dari adanya laporan
masyarakat, kalau pelaku meru-
pakan bandar narkoba di wilayah
Padang.

Mendapatkan informasi itu,
tim Ditresnarkoba Polda Sumbar
langsung melakukan pengintaian
pelaku dan pelaku diketahui
berada di Jalan Mohammad Hatta.

Tidak membuang waktu,
petugas langsung mengamankan
pelaku dan menggeledahnya.

“Dia ditangkap di depan
Sendik BRI Pasar Baru, Kelurahan
Cupak Tangah, Kecamatan Pauh,
Kota Padang pada Minggu (31/

1) lalu pukul 18.00 WIB,” kata
Kabid Humas Polda Sumbar,
Kombes Pol Satake Bayu saat
press rilis, Selasa (9/2).

Satake menambahkan, barang
bukti dua kilogram shabu-shabu
ini ditemukan dalam rumah orang
tuanya di RT 003 RW 004,
Lambuang Bukik, Kecamatan
Pauh.

Saat diinterogasi YA mengaku
barang bukti sabu disimpan di
rumah orang tuanya namun
petugas tidak menemukan barang
haram yang bakal diedarkan
pelaku di wilayah Padang. Tidak
putus asa, petugas langsung
menggiring pelaku di kedia-
mannya dan melakukan peng-
geledahan

“Kita tidak juga menemukan
barang haram di rumah pelaku.
Lalu kita korek keterangan dari
pelaku dan dia mengaku barang
haram tersebut disimpan di rumah
orangtuanya,” kata Direktur
Narkoba Polda Sumbar, Kombes
Pol Ade Rahmat Idnal saat kon-
ferensi pers di Mapolda Sumbar,
Selasa (9/2).

Ade mengatakan, setiba di

Dijelaskannya, pelaku ini
merupakan otak atau bandar dari
sejumlah pelaku yang sudah
ditangkap oleh Ditresnarkoba
Polda Sumbar. Pengakuan tersang-
ka kepada petugas, pelaku diduga
berperan sebagai bandar dan
mendapatkan barang haram terse-
but dari Aceh, Sumatera Utara dan
Riau.

“Barang itu juga diketahui
berasal dari Tiongkok dan Mala-
ysia. Narkoba ini dibungkus
dengan kemasan teh cinaý,”
katanya.

Selain itu, pelaku baru pertama
kali ditangkap dalam jeratan kasus
narkotika maupun tindak pidana
lainnya.

Selama Januari 2021 Direk-
torat Reserse Narkoba (Ditresnar-
koba) Polda Sumbar juga berhasil
mengungkap 30 kasus dengan 37
tersangka penyalahgunaan nar-
koba. Ke-37 tersangka ini terdiri
dari pengedar, kurir dan pemakai.

Kabid Humas Polda Sumbar
Kombes Pol Satake Bayu menga-
takan, pengungkapan yang paling
menonjol di antara kasus tersebut
dengan barang bukti sabu seberat
2 kilogram. 

“Jika dijumlahkan dengan
penindakan di Polres di jajaran
Polda Sumbar 111 kasus dengan
150 tersangka. Dengan barang
bukti sabu-sabu 2302,07 gram,
ganja 1910,15 gram dan ekstasi
23 butir,” tutupnya   */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

rumah orangtua pelaku, petugas
menemukan barang haram tersebut
yang disimpan di dalam ka-
marnya.

Tidak hanya sabu yang dite-
mukan, petugas juga menyita dua
paket kecil ganja yang dibungkus
potongan kertas putihý dalam
kotak rokok.

Hasil penggeledahan di dalam
kamar yang sering digunakan
tersangka, ditemukan sabu dalam
tas jinjing biru merk Indomaret
dalam sebuah lemari kain.

“Tas jinjing itu berisi 1 paket
besar sabu dibungkus plastik
bening yang dibungkus lagi
dengan plastik teh China merk

Guanyiwang,” ujarnya.
Kemudian juga ditemukan 1

paket sedang, dan 4 paket sedang
lainnya serta 1 paket kecil. YA
dijerat dengan pasal 114 ayat (2)
subs Pasal 112 ayat (2) Undang-
undang Republik Indonesia
Nomor 35 tahun 2009 tentang
narkotika.

jagung) untuk mengambil alih dan atau
memindahkan kewenangan kepada Keja-
ksaan Tinggi Sumatera Barat.

Dia mencontohkan,  seperti  dalam
kondisi operasi tangkap tangan ( OTT)
pun proses penyidikan membutuhkan bukti-
bukti yaitu laporan atau aliran keuangan.

“Saat melaporkan kepada Kejaksaan
Negeri Padang, kitapun telah melampirkan
bukti transfer rekening, perjanjian sewa
gedung dan foto gedung yang telah
digunakan sebagai posko pemenangan
pasangan Mahyeldi Ansharullah-Audy
Joinaldy. Jadi kita telah melampirkan 3
alat bukti yang kuat dan antara bukti yang
kita serahkan  tersebut memiliki relevansi
yang jelas,”tandasnya.

Ditempat terpisah, Kepala Kejaksaan Negeri
Padang Ranu Subroto, saat dikonfirmasi melalui
hand phone genggam mengatakan , bahwa
laporan dari LSM AWAK terkait dugaan
gratifikasi Kasat Pol PP Padang Alfiadi masih
tahap fulbaket    Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko.

LAPORAN TAK KUNJUNG DITANGGAPI

LSM ALSM ALSM ALSM ALSM AWWWWWAK Surati KAK Surati KAK Surati KAK Surati KAK Surati Kejagungejagungejagungejagungejagung
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Merasa tak ada
tanggapan dari pihak Kejaksaan, Lembaga
Swadaya Masyarakat (LSM), Aliansi Warga
Anti Korupsi (AWAK), berencana akan
menyurati Kejaksaan Agung (Kejagung)
RI, terkait dugaan gratifikasi Kasat Pol
PP Padang Posko Mahyeldi dan Audy
Joinaldi,sebesar Rp150 juta.

Pasalnya, pihak kejaksaan diduga
melakukan penghentian penyidikan perkara.

LSM AWAK yakninya, Defrianto Tanius
mengatakan, menurut hematnya setelah
melakukan transfer dana sebesar Rp150
juta, Alfiadi (Kasat Pol PP Padang) dan
Muharamsyah melakukan perikatan dengan
membuat perjanjian sewa menyewa.

“Setelah dilakukan perikatan, gedung
milik Muharamsyah yang sebelumnya
dijadikan posko Pemenangan Pasangan
Mahyeldi Ansharullah-Audy Joinaldy. Pada
saat perjanjian sewa menyewa antara Alfiadi
dengan Muharamsyah dilakukan, Mahyeldi
Ansharullah masih terdaftar “aktif” sebagai

Walikota Padang,” katanya  Selasa (9/2).
Selanjutnya, secara serta merta telah

terjadi serah terima gedung antara Alfiadi
(Kasat Pol PP Kota Padang) dengan
Mahyeldi Ansharullah (Walikota Padang).

Lebih lanjut disebutkan, peristiwa
hukum  dugaan tindak pidana korupsi
adalah Mahyeldi Ansharullah telah
menerima sesuatu (untuk kepentingan
pribadi) dari Alfiadi yang notabene adalah
pejabat aktif sebagai Kasat Pol PP Padang.

“Kita sengaja memunculkan  nama
Alfiadi dalam laporan kepada Kejaksaan
Negeri Padang, karena berdasarkan bukti
yang dilampirkan hanya terdapat nama
Alfiadi. Namun tentu saja kita menunggu
respon dan atau sikap pro aktif Kejaksaan
Negeri Padang. Hingga saat belum ada
kesepastian dan ada indikasi laporan kami
dihentikan,” bebernya.

Ditegaskan, terkait laporan itu,  bilamana
tidak ada kejelasan hukumnya. Pihaknya
akan menyurati  Kejaksaan Agung (Ke-

MahasiswaMahasiswaMahasiswaMahasiswaMahasiswa
Digilas TDigilas TDigilas TDigilas TDigilas Trrrrrukukukukuk
Pulau Punjung, Khazanah—  Pulau Punjung, Khazanah—  Pulau Punjung, Khazanah—  Pulau Punjung, Khazanah—  Pulau Punjung, Khazanah—  Salah seorang
mahasiswa Universitas Dharma Indonesia (Undhari)
Nagari Koto Padang, Kecamatan Koto Baru, Rangga
Fagiarianto ( 19) tewas setelah sepeda motor yang
dikendarainya mengalami kecelakaan di jalan Jalan
Lintas Sumatera Kilometer 200, Jorong Palo Tabek,
Gunung Medan, Kecamatan Sitiung, Selasa (9/2)
sekira pukul 08.30 WIB.

Kapolres Dharmasraya, AKBPAditya Galayudha
Ferdiansyah melalui Kasat Lantas Polres setempat,
Iptu Feri Yuzaldi menyebutkan, peristiwa tragis itu
bermula ketika Honda Supra tanpa nomor polisi
yang dikendarai korban melintas dari arah Padang
menuju Bungo dengan kecepatan sedang, beriringan
dengan Toyota Calya BA 1160 KA yang
dikemudikan Musrsidi Amin.

Setiba di tempat kejadian perkara, korban
terkejut sehingga hilang kendali dan menabrak
bumper belakang sebelah kanan Toyota Calya BA
1160 KA. Akibatnya, korban bersama kendaraanya
jatuh ke badan jalan sebelah kanan.

Tak diduga dari arah berlawanan asal Muaro
Bungo menuju Padang, datang truk yang mengambil
jalan sebelah kanan guna menghindari lubang pada
badan jalan sebelah kiri. Setelah itu kembali melaju
mengambil jalur kiri, disaat itulah truck fuso ini
melindas serta menyeret korban dan sepeda motornya.

“Sopir truk melarikan diri. Sementara Korban
meninggal di tempat kejadian perkara akibat
terlindas. Jasad korban sudah dievakuasi dan dibawa
pihak keluarga untuk dimakamkan,” pungkasnya  
Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..Ahmad Habibie..
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Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—  Rutan Kelas 2B
Kota Padang Panjang Selasa (9/2) melaksanakan
Sosialisasi Pembangunan Zona Integritas Menuju
Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah
Birokrasi Bersih Melayani (WBBM dilingkung
wilayah kerja nya 

Pencanangan Zona Integritas merupakan bagian
dari Gerakan Nasional Pembangunan Zona Integritas
menuju Wilayah Bebas dari Korupsi ( WBK) 

 sebagai implementasi dari pelaksanaan Instruksi
Presiden Nomor 5 Tahun 2004 tentang Percepatan
Pemberantasan Korupsi,” demikian ditegaskan Rudi
Kristiawan, A. Md. IP.,SH., MH., Kepala Rutan Kelas
2B Kota Padang Panjang pada seluruh pegawai
Rutan dalam Rapat pembentukan Pokja kemarin.

Dalam sambutanya Rudi menyampaikan, dalam
membangun Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas
dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih
dan Melayani (WBBM) dapat memberikan
keseragaman pemahaman dan tindakan dalam
membangun Zona Integritas menuju WBK/WBBM.

Tak hanya para pegawai lapas ,Rudi Juga
menghadirkan para Dharma Wanita Rutan Kelas 2B
Kota Padang Panjang ,karena Konsep diri dari
seorang istri bisa memberikan dampak positif bagi
seorang suami agar bisa berperan lebih maksimal
dalam bekerja dan membina rumah tangga,

:Kinerja suami meningkat salah satunya adalah
peran dari istri yang memotivasi sang suami,”  ujar
Rudi   Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri. Paulhendri.

KERJASAMA POLISI DAN HBT

Empat Hari 1100 KEmpat Hari 1100 KEmpat Hari 1100 KEmpat Hari 1100 KEmpat Hari 1100 Kantong Darahantong Darahantong Darahantong Darahantong Darah
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Kepolisian
Resort Kota Padang dan Palang
Merah Indonesia serta Himpunan
Bersatu Teguh (HBT)
mengadakan Bakti Dosial Donor
Darah yang berlangsung selama
5 hari sejak hari Sabtu (6/2 sampai
dengan Rabu (10/2).

Kegiatan tersebut di pusatkan
di Gedung HBT jalan Kelenteng
no 311 Padang, dan sampai hari
ke 4 sudah terkumpul sekitar 1100
kantong darah.

Selain anggota Polresta Padang
dan Himpunan Bersatu
Teguh,banyak juga dari
masyarakat umum yang ikut
mendonorkan darahnya.

Menurut Ketua Panitia
Pelaksana Martin Makmur,
kegiatan donor darah ini di
laksanakan atas permintaan Palang
Merah Indonesia yang sudah
sangat kekurangan darah.

“Atas permintaan dari Palang
Merah Indonesia,maka kami
bekerja sama dengan Polresta
Padang dan Unit Transfusi Darah
PMI Kota Padang mengadakan
kegiatan sosial ini,” ujar Martin.

Selain kerjasama dengan
Polresta Padang acara donor darah
ini juga mendapat dukungan
penuh dari Pemko Padang.Banyak
ASN dari Pemko Padang yang
ikut menyumbangkan darahnya.

“Kita targetkan terkumpul
1500 kantong darah selama acara
ini.Sampai hari ke 4 pelaksanaan
donor darah sudah berhasil
terkumpul 1100 kantong
darah.Kita optimis sampai hari
terakhir besok target untuk 1500
kantong darah bisa tercapai,”
lanjut Martin.

Selain itu pihaknya berharap
dengan adanya kegiatan donor
darah ini, permasalahan

kekurangan stok darah yang di
alami oleh Palang Merah
Indonesia bisa teratasi.

Sementara itu Ketua Unit
Transfusi Darah PMI Kota Padang
Dr Widyarman mengatakan kalau
saat ini Palang Merah Indonesia
Kota Padang sudah sangat
kekurangan stok darah.

“Kita menghimbau kepada
masyarakat Kota Padang untuk
dapat kiranya mendonorkan
darahnya,agar stok darah di PMI
selalu tersedia,” ujar Widyarman.

Hal itu diperparah oleh masa
pandemi, sangat sedikit orang
yang bisa mendonorkan darah di
karena kan virus yang berbahaya.

Menurut Anto Naga salah
seorang panitia,animo.masyarakat
untuk mendonorkan darah sangat
tinggi, terbukti sampai hari ke
empat sudah terkumpul 1100
kantong darah.

Iptu Firzon Kanit Lantas
Polsek Lubuk Begalung yang ikut
mendonorkan darahnya
mengatakan sangat mendukung
sekali kegiatan ini.

“Saya rutin mendonorkan
darah.Dengan adanya kegiatan
donor darah ini bisa menarik minat
masyarakat yang tidak terbiasa
donor jadi terbiasa”ujar
Firzon.Setetes darah kita adalah
nyawa bagi si sakit,ujar laki-laki
3 anak ini berpromosi.

 Anto Naga salah seorang
panitia mengatakan setiap
pendonor akan mendapatkan
bingkisan sembako dari Panitia.

“Kita dari Panitia Pelaksana
menyediakan satu paket sembako
buat para pendonor”ujar Anto
Naga.Bantuan paket sembako ini
berasal dari para donatur anggota
Himpunan Bersatu Teguh,” ujar
Anto mengakhiri   Marlim. Marlim. Marlim. Marlim. Marlim.

DITANGKAP DI PAYAKUMBUH

Oknum ASN Jadi Calo Masuk PNSOknum ASN Jadi Calo Masuk PNSOknum ASN Jadi Calo Masuk PNSOknum ASN Jadi Calo Masuk PNSOknum ASN Jadi Calo Masuk PNS
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—
Jajaran Kepolisian Resor (Polres)
Payakumbuh, menangkap Oknum
Aparatur Sipil Negara (ASN)
Kementerian Perhubungan Laut
berdinas di Kantor Kesyahbandaran
dan Otoritas Pelabuhan ( KSOP)
Kelas II Teluk Bayur Padang.

ASN itu berinisial H, diduga
terlibat kasus penipuan dengan
modus bisa meloloskan seseorang
menjadi anggota Kepolisian
Republik Indonesia (Polri). Dalam
aksi kejahatannya itu, tersangka
berhasil meraup uang korban
hingga ratusan juta.

Kasat Reskrim Polres
Payakumbuh, AKP Mochammad
Rosidi membenarkan penangkapan
ASN tersebut. Diakuinya,

penangkapan dilakukan setelah
menerima laporan dari orang tua
korban bernama Deswita, warga
Tanjung Anau, Kecamatan
Payakumbuh Utara.

“Benar, berdasarkan laporan
tersebut kami melakukan
penangkapan terhadap tersangka.
Kemudian diproses sesuai hukum
yang berlaku,” katanya, Selasa
(9/2).

Dalam aksi kejahatan itu, kata
Rosidi, tersangka mengimingi
dan menjanjikan korban lulus
sebagai anggota Polri. Kemudian
meminta sejumlah uang sebagai
jaminan.

“Tersangka ini meminta uang
kepada korban senilai Rp100 juta.
Korban yang percaya kemudian

memberikan uang tersebut secara
tunai,” katanya.

Ditambahkannya, pada hari
pengumuman, anak korban
dinyatakan tidak lulus sesuai yang

TANGKAP- Jajaran
Kepolisian Resor
Payakumbuh,
menangkap Oknum
Aparatur Sipil Negara
Kementerian
Perhubungan Laut
berdinas di Kantor
Kesyahbandaran dan
Otoritas Pelabuhan
(KSOP) Kelas II Teluk
Bayur Padang (foto:
Ist/net).

dijanjikan tersangka. Sementara
uang yang telah diberikan kepada
tersangka, digunakan untuk
keperluan usahanya.   */Lili */Lili */Lili */Lili */Lili
Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .Yun ia t i .
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Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—
Irwan Prayitno akan
mengakhiri masa
jabatannya sebagai
Gubernur Sumatra Barat
(Sumbar) pada 12
Februari nanti. Di akhir
masa jabatannya, Irwan
memberi bocoran soal
rencanayanya ketika
tak lagi menjadi orang
nomor satu di Sumbar.

Dia menyebut akan
lebih sibuk setelah tak
lagi jadi gubernur.
Hari-harinya akan
dihabiskan bersama
keluarga dan sebagai
pengajar.

“Setelah ini lebih sibuk lagi. Setidaknya saya bisa
jadi ajudan ibu Nevi, turun ke dapil-dapil. Cucu juga
sudah 11 orang, jadi momong cucu juga,” ujar Irwan
seperti dikutip dari laman resmi Pemprov Sumbar,
Selasa (9/2).

Dia mengatakan, aktifitasnya juga akan diisi dengan
menjadi dosen Uiversitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ).
Dia juga akan mengajar di Universitas Negeri Padang
(UNP) dan Universitas Adzkia.

“Saya disitu (UMJ) sebagai profesor Human resources,
mengajar S2 dan S3. Dan sekarang juga diminta
mengajar S1. Kemudian juga akan mengajar di UNP,
karena saya diberitahu oleh Senat UNP agar saya bisa
orasi ilmiah di UNP, untuk menjadi guru besar
Psikologi,” ucapnya.

Politisi PKS itu juga akan melanjutkan hobinya
dalam menulis buku. Dalam waktu dekat ini, Irwan
akan menyelesaikan novel pertamanya. “Buku seri
pendidikan sudah, Psikologi sudah, buku pantun sudah,
dalam waktu dekat ini yang hampir rampung novel
pertama saya,” kata Irwan.  ryn/lgmryn/lgmryn/lgmryn/lgmryn/lgm

Rival PRival PRival PRival PRival Politikolitikolitikolitikolitik
BukBukBukBukBukan Musuhan Musuhan Musuhan Musuhan Musuh
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Ketua Umum Partai
Gerindra Prabowo Subianto menyebut rival politik bukan
musuh politik. Menteri Pertahanan Kabinet Jokowi-
Ma’ruf itu mengatakan semua musuh politik sejatinya
adalah saudara yang mesti dihargai dan dihormati.

Prabowo mengingatkan agar seluruh kader Partai
Gerindra bisa membangun sopan santun dengan para
lawan politik. Salah satu bentuknya yakni jangan
pernah melontarkan perkataan-perkataan yang kasar.

“Rival politik bukan musuh politik, mereka saudara
kita,” kata Prabowo dalam tayangan video yang
diunggah di akun IG TV Partai Gerindra, Selasa (9/
2).

Prabowo mengaku memiliki keinginan agar partai
yang kini dia pimpin itu menjadi partai yang solutif
dan kompromistis. Gerindra, kata Prabowo, harus
menjadi partai yang tidak egoistis atau mau menang
sendiri.

Sebaliknya menurut Prabowo, Gerindra harus menjadi
partai yang bisa memberi solusi dan jalan keluat bagi
setiap pihak yang tengah bermasalah atau berselisih.

“Partai lain bukan musuh, itu saudara kita, rival
adalah hal baik, persaingan itu baik, rivalitas itu alamiah.
Tapi Saya minta Gerindra bangun kesopanan, jangan
menghujat jangan berkata kasar,” kata Prabowo.

“Saya ingin Gerindra jadi partai yang baik yang
dicontoh rakyat, disenangi rakyat,” kata dia.

Prabowo mengatakan selama ini partainya senantiasa
berpihak pada hal yang benar. Dia selalu memilih
jalan terbaik untuk partainya.

Bahkan kata Prabowo, Gerindra siap dicaci maki
dengan segala pilihan yang diambil. Siap dizalimi
bahkan difitnah, selama apa yang dijalankan memamg
ditujukan untuk kepentingan Tanah Air.

“Kita siap dihujat, tapi hati kita tetap teguh cinta
tanah air dan selalu berjuang untuk kebaikan dan
kesejahteraan rakyat,” katanya.

Terpenting kata Prabowo setiap kader mesti tetap
teguh dengan ideologi negara yakni Pancasila. Jangan
sampai ada kader Gerindra yang mau diadu domba
dan diajak ke arah kebencian.

“Jangan mau diadu domba, jangan mau diajak
ke arah kebencian, ingat bangsa kita bangsa besar,
majemuk, terdiri dari banyak suku, banyak kelompok
etnis berbeda, agama berbeda, budaya berbeda, tapi
satu cita-cita, satu kehendak untuk berbangsa dan
bertanah air,” kata dia. ryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnnryn/cnn

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Wakil
Ketua DPR RI Azis Syamsuddin
menilai revisi UU nomor 7 tahun
2017 tentang Pemilu penting dan
relevan untuk dilakukan dalam
upaya memperkuat kualitas
demokrasi bagi kemajuan bangsa
dan negara Indonesia.

“Saya menyerap aspirasi
sebanyak-banyak dari masyarakat
dalam rangka menyempurnakan
sistem demokrasi dan politik di
Indonesia. Pembahasan RUU Pemilu
relevan dan penting untuk
dilakukan,” kata Azis di Jakarta,
Selasa.

Dia menjelaskan argumen
urgensi revisi UU Pemilu, pertama,
UU nomor 7 tahun 2017 telah
menyebabkan kondisi kompleksitas
penyelenggaraan pemilu lima kotak
yaitu Pemilihan Presiden, DPR, DPD
RI, DPRD Provinsi, dan DPRD
Kabupaten/Kota.

Kedua, pengaruh terhadap
tingginya surat suara tidak sah atau
“invalid votes” dan surat suara
terbuang atau “wasted votes”; ketiga
Putusan MK Nomor 55/PUU-XVII/
2019 tentang rekonstruksi
keserentakan pemilu.

Mahkamah Konstitusi dalam
putusan bernomor 55/PUU-XVII/

2019 menyebutkan enam varian
model Pemilu serentak untuk
digagas oleh pengubah UU sesuai
dengan ketentuan UUD 1945,
keenam varian tersebut yaitu
Pertama, pemilu serentak untuk
memilih anggota DPR, DPD, DPRD
provinsi, DPRD kabupaten/kota,
dan presiden.

Kedua, pemilu serentak untuk
memilih anggota DPR, DPD,
presiden, gubernur, bupati, dan wali
kota. Ketiga, pemilu serentak untuk
memilih anggota DPR, DPD, DPRD
provinsi dan kabupaten/kota,
presiden, gubernur, bupati, dan wali
kota.

Keempat, pemilu serentak
nasional untuk memilih anggota
DPR, DPD, dan presiden, dan
beberapa waktu setelahnya pemilu
serentak lokal untuk memilih
anggota DPRD provinsi dan
kabupaten/kota, gubernur, bupati,
dan wali kota.

Kelima, pemilu serentak
nasional untuk memilih anggota
DPR, DPD, dan presiden, dan
beberapa waktu setelahnya pemilu
serentak provinsi untuk memilih
DPRD provinsi dan gubernur, dan
beberapa waktu setelahnya pemilu
serentak kabupaten/kota untuk

memilih anggota DPRD kabupaten/
kota dan bupati/wali kota.

Keenam, pilihan-pilihan
keserentakan lain sepanjang tetap
menjaga sifat keserentakan
pemilihan umum untuk memilih
anggota DPR, DPD, dan Presiden/
Wakil Presiden.

Azis menjelaskan alasan keempat
urgensi revisi UU Pemilu yaitu
desain kelembagaan penyelenggara
pemilu yang cenderung belum
berimbang dalam membangun
posisi dan relasi antara KPU,
Bawaslu, dan DKPP.

“Kelima, kebutuhan penyelarasan
pengaturan dengan berbagai putusan
MK terkait UU Pemilu seperti hak
pilih, mantan terpidana, dan lain-
lain,” ujarnya.

Alasan keenam, penyelesaian
permasalahan keadilan pemilu
dengan terlalu banyak ruang saluran
atau “many room to justice”
sehingga sulit mencapai keadilan
dan kepastian hukum.

Selain itu Azis mengakui adanya
kecenderungan sejumlah partai
politik ingin menunda merevisi
terhadap RUU Pemilu karena
Pilkada dan Pemilu diselenggarakan
bersamaan di tahun 2024.

Politisi Partai Golkar itu

mengatakan bahwa revisi terhadap
UU Pemilu bukan bertujuan untuk
menggugurkan amanat UU Pilkada
tahun 2016 yang melahirkan
ketentuan terjadinya
penyelenggaraan pemilu secara
serentak di tahun 2024 bersamaan
dengan Pilkada dan pilpres.

“Justru sebaliknya, revisi UU
Pemilu dibutuhkan untuk mencari
solusi atas sejumlah kekhawatiran
bila Pilkada dan Pemilu
diselenggarakan serentak, seperti
kesiapan anggaran, kesiapan
penyelenggara, kesiapan pemilih,
serta keadilan dan kepastian hukum.
Itu semua terkait dengan kualitas
pemilu dan legitimasi,” katanya.

Dia menghimbau apabila
akhirnya sejumlah Fraksi di DPR
memutuskan untuk tetap merevisi
UU Pemilu, maka fokus pembahasan
harus berkenaan dengan upaya
mencari solusi dalam rangka
membangun sistem penyelenggaraan
pemilu yang efektif, efisien.

Langkah itu menurut dia sebagai
upaya untuk menyempurnakan
sistem demokrasi di Indonesia dan
diharapkan publik tidak berspekulasi
tentang rencana DPR melakukan
revisi terhadap UU Pemilu. ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
a n ta n ta n ta n ta n t

IRWAN PRAYITNO

PARTAI POLITIK— Keberadaan partai politik di Indonesia merupakan sesuatu yang tidak bisa dielakkan
dalam sebuah tatanan masyarakat modern dan berstruktur kompleks. Kehadiran mereka diharapkan menjadi
wadah pemersatu, bukan justru menjadi media pemecah belah bangsa. DOK

ISI KURSI KOSONG KETUA DPRD KOTA SOLOK

PPPPPartai Hanura Dukung Partai Hanura Dukung Partai Hanura Dukung Partai Hanura Dukung Partai Hanura Dukung Penuh Nurenuh Nurenuh Nurenuh Nurenuh Nurnismanismanismanismanisma

NURNISMA
Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah—Solok, Khazanah— Dewan
Pimpinan Cabang (DPC) Partai Hati
Nurani Rakyat (Hanura) Kota Solok,
memberikan dukungan penuh
terhadap penunjukan Hj. Nurnisma,
SH, sebagai Ketua DPRD Kota
Solok sisa masa jabatan 2021-2024.

Ketua DPC Partai Hanura Kota
Solok, Rusnaldi, A.Md, menyatakan
penunjukan Hj. Nurnisma, meru-
pakan momentum dan langkah baik
untuk membangun energi positif
di Kota Solok ke depan. Dengan
waktu pelantikan Ketua DPRD yang

akan berbarengan dengan pelantikan
Walikota dan Wakil Walikota
Solok, Rusnaldi meyakini akan
terwujud rasa persatuan dan k-
esamaan tekad membangun Kota
Solok yang lebih baik.

“Hj. Nurnisma adalah sosok
wanita tangguh yang piawai. Sudah
berpengalaman tiga periode di
DPRD Kota Solok. Kita berharap,
Hj. Nurnisma dengan pengala-
mannya, akan merangkul seluruh
elemen masyarakat, dan fokus
dengan RPJP lima tahun ke depan.
Kita harapkan juga semua elemen
bersatu membangun Kota Solok dan
jangan terkotak-kotak. Pilkada sudah
usai, saatnya untuk kembali fokus
membangun daerah. Kita siap
mendukung penuh kebijakan peme-
rintahan yang baru, jika pro rakyat,”
ungkapnya.

Rusnaldi juga menyatakan, DPC
Hanura Kota Solok, DPD Hanura
Sumbar dan DPP Hanura, sangat
senang dan bangga, karena Hj.
Nurnisma sebelum menjadi kader
Partai Golkar, merupakan kader
Partai Hanura. Bahkan, pada Pileg
2009, Hj. Nurnisma terpilih sebagai
Anggota DPRD Kota Solok dari
Partai Hanura dari Dapil Lubuk
Sikarah. 

“Setelah dilantik menjadi Ketua
DPRD Kota Solok nanti, artinya

Hj. Nurnisma sudah dua kali
membuat sejarah. Yakni menjadi
perempuan pertama yang duduk di
DPRD Kota Solok sejak Pemilu
langsung, dan perempuan pertama
yang menjadi Ketua DPRD Kota
Solok. Tentu saja, sejarah itu tidak
terlepas dari pengkaderan di Partai
Hanura, karena beliau lahir dari
Partai Hanura,” ungkapnya.

Sebelumnya, teka-teki siapa
yang akan menjadi Ketua DPRD
Kota Solok sisa masa jabatan 2021-
2024 akhirnya terjawab. Partai
Golkar sebagai pemenang Pileg
2019 di Kota Solok, akhirnya
menunjuk Hj. Nurnisma sebagai
Ketua DPRD Kota Solok sebagai
pengganti Yutris Can yang maju
pada Pilkada 9 Desember 2020 lalu.

Hal itu tertuang dalam Surat
Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai
Golkar Nomor B-519/GOLKAR/I/
2021 yang ditandatangani Ketua
Umum Airlangga Hartarto dan
Sekjen Lodewijk F. Paulus tanggal
28 Februari 2021. Surat DPP ini
kemudian diteruskan dengan instru-
ksi oleh DPD Partai Golkar Sumbar
Nomor 029/5/GKSB/II/2021 tanggal
3 Februari 2021.

Hj. Nurnisma merupakan Ben-
dahara DPD Partai Golkar Kota
Solok. Dengan posisi tersebut,
Nurnisma merupakan orang yang

paling “berhak” menjadi Ketua
DPRD Kota Solok. Nurnisma
merupakan KSB (Ketua, Sekretaris,
Bendahara), artinya jika Ketua
(Yutris Can) dan Sekretaris (Fauzi
Rusli, SE, MM) tidak di DPRD,
maka Bendahara yang paling
berhak. Apalagi, Nurnisma berasal
dari Dapil Lubuk Sikarah, dimana
sejak Pileg secara langsung, Partai
Golkar selalu menang di Dapil
tersebut.

Bicara pengalaman, Nurnisma
juga sangat memenuhi syarat, karena
saat ini adalah periode ketiga
baginya sebagai Anggota DPRD
Kota Solok. Meski, periode pertama
2009-2014, dijalaninya sebagai
wakil dari Partai Hati Nurani Rakyat
(Hanura). Poin plus Nurnisma
lainnya, adalah gendernya sebagai
perempuan atau srikandi, yang
diharapkan akan membawa nuansa
baru di pentas politik Kota Solok.

Sebelumnya, tiga nama dipro-
yeksi menjadi Ketua DPRD Kota
Solok 2020-2024. Sebagai partai
yang “sangat dewasa”, Partai Golkar
memiliki sistem yang sudah terba-
ngun sangat baik. Di antaranya
berdasar pengalaman, jabatan di
partai, hingga proyeksi ke depan.
Ketiga kandidat itu adalah Nasril
In, Nurnisma dan Andi Marianto.
rijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamyrijal islamy
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Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Anggota Dewan Pembina
Perludem Titi Anggraini
menyebut bakal terjadi irisan
tahapan pemilu anggota
legislatif, pemilu presiden,
dan kepala daerah bila
pemungutan suara pileg dan
pilpres pada bulan April
2024.

“Meski pemungutan
suara pilkada pada bulan
November 2024 tidak berba-
rengan dengan pemungutan
suara pemilu anggota
legislatif (pileg) dan pilpres,”
kata Titi Anggraini, Selasa
(9/2).

Ia mengemukakan bahwa
pada saat pungut hitung dan
rekap suara pileg/pipres
(April—Mei 2024) beririsan
waktu dengan pembentukan
panitia pemungutan suara
(PPS) pilkada, pemutakhiran
data pemilih, penyerahan

dukungan, dan penelitian
administrasi pencalonan
perseorangan.

Menurut Titi yang juga
Wakil Sekretaris LHKP PP
Muhammadiyah, beban berat
tidak hanya bagi penye-
lenggara, tetapi juga pada
peserta (partai politik dan
perseorangan) dan pemilih.

Di sisi lain, kata Titi,
desain penjadwalan pilkada
dan pemilu tidak sejalan
dengan desain kelembagaan
penyelenggara pemilu. Masa-
lahnya, pelaksanaan pilkada
dan pemilu pada tahun yang
sama hanya ada satu kali
aktivitas aktif kepemiluan.

Namun, kelembagaan
penyelenggara pemilu per-
manen sampai kabupaten/
kota selama 5 tahun. Padahal,
penyelenggara pemilu ini
ada untuk menyelenggarakan
pemilu.

“Kalau tidak ada aktivitas
yang relevan dan signifikan,
apakah masih diperlukan
sifat lembaga yang pera-
manen? Hal ini justru
membebani keuangan negara
dan tidak sejalan dengan
asas pemilu efektif dan
efisien,” kata Titi.

Pada Pemilu 2019,
misalnya, terdapat lima
kotak, yakni presiden/wakil
presiden, DPR, DPD, DPRD
provinsi, dan DPRD
kabupaten/kota.

Rerata beban kerja
petugas kelompok

penyelenggara pemungutan
suara (KPPS), kata Titi, sangat
tinggi sebelum, selama, dan
sesudah hari-H pemilihan,
serta adanya kendala terkait
bimtek, logistik, dan kese-
hatan berkontribusi pada
kelelahan petugas yang
berakibat kematian.

Ia menyebutkan hasil
analisis Fisipol UGM pada
bulan Juni 2019 terkait
dengan median beban kerja
petugas pemilu berkisar
antara 20 jam dan 22 jam
pada hari-H pelaksanaan
pemilu. Berikutnya, 7,5—
11 jam untuk mempersi-
apkan tempat pemungutan
suara (TPS), dan 8—48 jam
untuk mempersiapkan dan
mendistribusikan undangan.

Akibat dominasi pilpres,
lanjut Titi, membuat pemilu
anggota legislatif tidak
mendapatkan perhatian yang
sepadan dari pemilih, khu-
susnya pemilu Dewan
Perwakilan Daerah (DPD)
dan DPRD. “Isu lokal
tenggelam oleh isu nasional
dalam penjangkauan pemilih
dan diskursus kepemiluan,”
kata Titi.

Selain itu, meningkatnya
suara tidak sah (invalid
votes), terutama pemilu DPD,
DPR, dan DPRD karena
pemilih yang kebingungan
akibat kompleksitas pemi-
lihan yang berjalan.

Hal lain, sosialisasi dan
pendidikan kepemiluan tidak
optimal karena isu yang
terlalu banyak dan ber-
kelindan satu sama lain.
Pemilih pun kebingungan
akhirnya perhatian terfokus
pada pilpres.

Ia menilai pada Pemilu
2019 terjadi penurunan
kualitas dan mutu pro-
fesionalisme, kinerja, dan
performa penyelenggara
pemilu.

Di samping itu, logistik
pemungutan suara tidak

tersedia tepat waktu, tepat
jenis, tepat jumlah, dan tepat
lokasi. “Hal inilah yang
menyebabkan meningkatnya
jumlah kasus surat suara
tertukar, kekurangan surat
suara, dan lain-lain,” kata
Titi. ryn/antryn/antryn/antryn/antryn/ant

TITI ANGGRAINI
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PLENO KI SUMBAR

Nofal WNofal WNofal WNofal WNofal Wiskiskiskiskiskaaaaa
TTTTTetap Jadi Ketap Jadi Ketap Jadi Ketap Jadi Ketap Jadi Ketuaetuaetuaetuaetua

SIDANG PLENO - Suasana sidang pleno ketiga Komisi Informasi Sumbar yang dipimpin Nofal
Wiska (tengah)

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Komi-
sioner Komisi Informasi (KI)
Sumbar Tanti Endang Lestari
dalam pleno ketiga KI Sumbar,
Selasa (9/2) dengan legowo
mempersilakan Nofal Wiska untuk
jadi Ketua.

Pleno dipimpin Nofal Wiska
sebagai Ketua dan selaku pimpi-
nan sidang dengan agenda pe-
milihan pimpinan Komisi In-
formasi Sumbar. Sidang me-
munculkan dua calon, Nofal
Wiska selaku incumbent dan
Tanti Endang Lestari.

Dalam musyawarah tidak
tercapai kesepakatan dan saat
votting tiga dari lima komisioner
(Arfitriati, Arif Yumardi dan
Adriann Tuswnadi) abstein.

Penentuan dilakukan rembuk dua
calon.

“Karena hanya ada dua suara
dan keduanya calon pula, maka
saya usul keduanya untuk rembuk
saja,” ujar Adrian Tuswandi.

Setelah rembuk dua calon
sekitar tiga menit, akhirnya Tanti
Endang Lestari memilih legowo
dan Nofal Wiska sah menjadi
Ketua Komisi Informasi Sumbar
kembali.

Sedangkan untuk Wakil Ketua
Komisi Informasi nyaris seperti
perebutan posisi ketua tadi. Dua
nama dicalonkan yaitu, Arif
Yumardi dan Adrian Tuswandi.
Saat votting Arif berhasil meraih
dua suara dan Adrian satu suara,
dua komisioner abstein yaitu

Arftiriati dan Arif Yumardi,
sehingga Arif bYumardi pun sah
pula jadi Wakil Ketua KI Sumbar.

Akibatnya terjadi pula peru-
bahan untuk posisi di Bidang
Penyelesaian Sengketa Informasi
(PSI) yang sebelumnya diper-
cayakan kepada bArif Yumardi
berganti ke Adrian Tuswandi.

“Berikut hasil lengkap kom-
posisi jabatan Komisi Informasi
Sumbar periode 2019-2023,
Ketua Nofal Wiska, Wakil Ketua
Arif Yumardi, Bidang Kelem-
bagaaan Tanti Endang Lestari,
Bidang ASE Arfitriati dan Bidang
PSI Adrian Tuswandi,” ujar Nofal
Wiska mengetok palu tanda
Pleno III ditutup.  Raihan Raihan Raihan Raihan Raihan AlAlAlAlAl
K a r i mK a r i mK a r i mK a r i mK a r i m
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